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錫安教會 2014 年 7 月 20 日分享 

第一章：答問篇 

問題一：Webbot 不斷地顯示比特幣（Bitcoin）將會普及和急升，這會否是導致世界在將來出現經濟 

        崩潰的主因呢？ 

問題二：日華牧師，比特幣（Bitcoin）可說是一個新的概念，而在使用上，我們的確需要更多智慧。 

        你可否分享一下，一些使用上的智慧呢？ 

問題三：日華牧師，你剛才提到我們可以透過服務換取比特幣。曾經有這樣一個消息，有一位年青 

        人在足球場上，把他比特幣錢包的二維條碼印上了海報，並製作了一個牌子。結果，在足 

        球賽結束後，真的能接收到一些人給他捐贈的比特幣，當時他收取了 22 個。這種把私人的 

        二維條碼公開的做法，有沒有一些需注意的事項或者當中有甚麼好處或弊處呢？ 

問題四：日華牧師，這份 Webbot 很貼近我們現實所面對的事情，譬如經濟崩潰、比特幣價格上升。 

        而對比基督教界的預言，John Paul Jackson 的「完美風暴」（The Perfect Storm）提及，在經濟 

        崩潰後所引發的連鎖反應。兩者都預知將會發生的事情。但是，留意 Webbot 的人，包括很 

        多外邦人，都會為著將來發生的劇變而未雨綢繆，如購買比特幣或實金實銀。相反，John Paul  

        Jackson 那一邊，人們縱然完全接受他的預言，但因沒甚麼實質的建議，只能僅僅保存生命。 

        為何會有這樣強烈的對比呢？ 

問題五：日華牧師，在過去的教導中，關於投資方面，雖然你提到 Bitcoin，但我相信大部分弟兄姊 

        妹的投資，最主要也不是在 Bitcoin，反而是在之前所購買的白銀上。其實，當將來敵基督 

        出來的時候，我們也已被提了。毛衣人是否有機會無法使用 Bitcoin？因為 Bitcoin 已經變成 

        了正式的 666 系統。相反，我們剩下的白銀就會留給毛衣人去使用。 

第二章：總結感言 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續分享 2014 年 1 月份的 Webbot 內容。 

 

第 51 點，連串謀殺銀行家的事件，引發一波又一波的衝擊波，令全世界都震驚。 

 

第 52 點，比特幣（Bitcoin）將會在市場上非常活躍，新的生意、行業、工具和設備在都會配合比特

幣的運作。這將會令人們都驚訝，並且引發比特幣升值，令許多人都接受比特幣。其實，這類型的

字眼，早於 2005 與 2006 年的 Webbot 已有出現。 

 

第 53 點，2014 年 2 月開始的 19 個月內，大眾不斷提及比特幣。 

 

第 54 點，未來幾個月的新聞會主力報道使用比特幣的障礙，指出比特幣難以使用，亦很難明白。 

因此人們都沒法明白，為何比特幣會改變世世代代的傳統。但同一時間，人們亦發現比特幣的重要

性，所以全球都吃力地趕緊學習。 

 

第 55 點，有一個類似比特幣錢包的硬件出現，讓人能夠較易使用比特幣。當社會瓦解、美金崩潰時，

懂得使用比特幣的人，才不會成為時代轉變中的受害者。 
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第 56 點，有一個標記出現，這會讓人突然發現比特幣的好處，就是人們透過新聞，發現原來他們可

以直接捐贈比特幣予受天災影響的難民，中間不需要經過任何慈善機構。事件會讓人開始欣賞比特

幣，引致它升值。 

 

第 57 點，美元崩潰是推動比特幣升價的原因。Webbot 預測，從三月初開始，比特幣會被人普遍使用，

它的價格會大幅上升。由於紐約金融區貨幣貶值，導致比特幣狂升，引發全人類對它產生強烈的興

趣。當這個情況出現，社會便會瓦解，美國的聯邦政府亦不復存在。 

 

第 58 點，金、銀、鉛的價格上升。鉛價上升是因為一種非常有用的新電子系統出現，需要使用鉛。

鉛價上升會導致北美出現一些回收鉛的生意。 

 

第 59 點，黃金、白金和白銀的價格上升。Webbot 提及金價暴升的資料多了 100%；白金暴升的資料

多了 130%；銀價上升的資料多了 348%。 

 

第 60 點，Webbot 於 3 月 30 日後，有「金銀短缺」、「數字科技革命」、「震驚」、「自殺危機」、「操控

金價罪行」等字眼出現。事實上，很多自殺的銀行家皆與操控金價的罪行有關。 

 

第 61 點，Webbot 出現「金銀短缺」、「震驚」和「陰謀」等字眼，因而衍生了「訴訟」、「自殺」、「破

產」、「公司瓦解」等字眼。 

 

第 62 點，當金銀價格脫離人為操控後，便會於四月後，在一晚之間倍升。 

 

第 63 點，金銀價格瘋狂攀升，讓人覺得它們極有價值。當金價超過五萬元一安士後，人們用美金亦

再不能買到黃金。到 2015 年，人們會再次開發舊的礦藏；到 2016 年，人們會遷拆地面上的樓宇，

開發下面的金礦。 

 

第 64 點，美元歸國，導致美元崩潰。當有一天，全世界都拒絕以美元作交易媒介時，美元便會貶值，

退回美國。 

 

第 65 點，美元貶值導致人們不接受美元作為商業貨幣，事件不單涉及美國，還會引發各國很多人失

業、政府倒台，銀行亦由於美元貶值，而不能兌換貨幣，最終導致國際交易中止。 

 

第 66 點，Webbot 出現「貨幣死亡的陣痛」字眼，同時全球愛上比特幣。 

 

第 67 點，美國龐大的赤字導致通脹，引致各國恐慌性拋售美國債券。 

 

第 68 點，美國政府崩潰，人們對美元失去信心，導致金銀價格上升。於是有「黃金供不應求」、「黃

金缺貨」、「黃金出現『超通脹』」、「黃金等貴金屬價格會戲劇性地狂升」等字眼出現，白金、白銀等

也會有同樣的現象。 
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第 69 點，超通脹出現，能源和小麥的價錢也會飇升。人們稱此為「瘋狂的現象」。事件亦對應先知

John Paul Jackson 所提到的「完美風暴」預言。 

 

第 70 點，Webbot 出現「國際貨幣恐慌」的字眼。由於其他貨幣不願意與美元一同滅亡，所以各國都

拋售美元，產生連鎖反應。 

 

第 71 點，有些不知道共濟會計劃的銀行家會企圖毀滅比特幣的信用，希望救回貨幣系統，但最終失

敗。 

 

第 72 點，聰明的國家會在美元大幅貶值前，悄悄地拋售美元，他們大量購入保值物品，甚至用第三

世界國家十年的國內生產總值來購買土地。但有些人卻以為美元貶值後，政府會挽救美元，所以不

斷趁低吸納美元，最後這些人將會輸掉所有財產。 

 

第 73 點，人們直接拋售美元，導致全美國很多公司倒閉及清盤。 

 

第 74 點，美元的崩潰，可以用「史詩式事件」來形容，是前所未有的程度。甚至政府會向一些官員

提供協助自殺的服務。 

 

第 75 點，政府和銀行家的最後一著，就是充公人民的儲蓄，其後金融市場便會正式瓦解。 

 

第 76 點，雖然問題十分嚴重，但美國傳媒仍然企圖淡化美元貶值的情況，事件證明傳媒已經被政府

所控制，直到當權者同意，才會如實報道。那時，美國政府亦會處於失控狀態。由於公務員薪金被

拖欠，所以公務員在離職時，會搶掠和拆除辦公室中值錢的東西。 

 

第 77 點，美金貶值，導致美國不再修復舊設施。但有些人為逃避共產政策，會帶著家財逃到美國，

這是唯一的好消息。 

 

第 78 點，中國內部發生戰爭，這是政治上的合併現象。其實這亦是一個早已計劃的行動，為著肅清

中國內的 Freemason 黨羽。 

 

第 79 點，會有外星人曾在地球擁有殖民地、建立社會的消息出現。但由於經濟危機太大，人們也不

加注意。 

 

第 80 點，人們紛紛議論有如星球大戰一樣的雷射戰爭（Laser War），導致失去一個幫助十億人口通

訊的人造衛星。 

 

第 81 點，自 2014 年 4 月起的連續的 19 個月，人們開始討論時間的科技、時間的技術。將來人類似

乎能夠擁有時間武器。 
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第 82 點，出現時間機器的例子。有人被時間循環擊中，凍結在不斷循環的時間當中。 

 

第 83 點，總括 2014 年，全球人類也會問：「究竟正在發生甚麼事情？」由於太多事情急劇地轉變，

導致極多人滿口怨言。可是，如果能夠面對這些改變，今年亦是讓人返老還童的一年。 

 

在總結感言部分，日華牧師引述美國科學家的新發現，就是地球內部 410 公里至 660 公里的深處，

原來存在著一個「隱藏的海洋」。當中的水量較地面上的海水量多三倍。 

 

 

 

「隱藏的海洋」的存在可以證明以下數件事： 

第一，證明人類一向對地球的誕生存在誤解。人們一直以為地球是由一顆枯乾了接著慢慢冷卻的行

星誕生出來。所以在理論上，地底的水必定會蒸發成大氣，不會有水存在。 

 

第二，「隱藏的海洋」支持了地球擴大論。事實上，地球的內部是一個等離子（Plasma）系統，太陽

會使這個 Plasma 不斷產生新的物料，導致地球擴大。當中產生出最多的物質就是水。因此，Webbot

提及，海洋裡會產生很多新的物質。 

 

第三，「隱藏的海洋」也證明了《聖經》的準確性。《聖經》早已提及地球會裂開和擴大。地球正在

擴大，而以往的發生災難也是因地球不斷擴大而導致的。 

 

創世記 7 章 11 節： 

「當挪亞六百歲，二月十七日那一天，大淵的泉源都裂開了，天上的窗戶也敞開了。」 

 

如果地底蘊藏比海水總量多三倍的水，它們可以從地底、深淵裡湧出來，這就可以解釋到為何挪亞

大洪水時期，地球表面會有如此多的水，這些水於事後又慢慢地退回深淵中。 
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事實上，當地球與 Planet X 非常接近時，地球的地磁會上下倒置。埃及歷史書《Kolbrin Bible》記載，

這會導致一種引力和靜電出現，甚至可以使墳墓中的屍體飛離本位。這種引力，會暫時抵銷地心吸

力。所以儲藏在地底 660 公里深的水，很容易被 Planet X 的引力影響而湧出來。這絕對有可能發生，

因為單單是一個月球的引力，亦已經能夠引致地球發生潮汐、潮退。 

 

 

 

Webbot 預測，今年有人在改變中成為成功者，亦有人會變成失敗者。《以賽亞書‧40 章》提到， 

那些跟從神、等候神的人，他們有不同的演變。 

 

以賽亞書 40 章 30 節︰ 

「就是少年人也要疲乏困倦，強壯的也必全然跌倒。」 

 

因為跟從神的人，若果沒有愛的第一個特質「恆久忍耐」的話，他們也會感到疲乏困倦。在這數年

分享「2012 榮耀盼望」信息的時間，教會中也有很多強壯的人因為沒有裝備自己而跌倒。 

 

以賽亞書 40 章 31 節： 

「但那等候耶和華的必從新得力。他們必如鷹展翅上騰；他們奔跑卻不困倦，行走卻不疲乏。」 

 

但一隻鷹年老後會禁食，並打破自己的鳥喙，牠的目的是讓自己長出新的鳥喙、新的爪、新的羽毛。

這好比一些人可以在變動當中返老還童，重新得力。 

 

詩篇 103 篇 5 節： 

「祂用美物使你所願的得以知足，以致你如鷹返老還童。」 

 

事實上，約瑟也是在轉變中，如鷹返老還童，在每一方面都全然更新。今個星期，日華牧師會以答

問方式，繼續分享 2012 信息。 

 

第一章：答問篇 

問題一：Webbot 不斷地顯示比特幣（Bitcoin）將會普及和急升，這會否是導致世界在將來出現經濟

崩潰的主因呢？ 
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答：我曾分析過，塞浦路斯事件根本是一個實驗，為要觀察於經濟崩潰後，銀行沒收存戶的金錢，

或用某些方法欺騙存戶的金錢，然後放置比特幣 ATM，看看人們有甚麼反應。 
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他們以這個地方為試點，讓周邊的國家知道如何執行。換句話說，當將來事情真正發生時，當經濟

出現崩潰時，銀行便會沒收所有人民的存款，然後推出比特幣。 

 

 

 

現時，Webbot 是否形容美國將會這樣做呢？正是。如我所言，就像當日數碼引進世界時，同樣經過

多次的實驗。這次，他們用這個方法，沒收人民的金錢，拖垮經濟，導致社會動盪、崩潰，然後推

出比特幣，使它成為答案，使它為一則新聞。 

 

將來，他們亦會按照當時塞浦路斯的情況重施故技，將金錢貶值七成，而比特幣則升值四倍時，那

時，又會怎樣呢？到時，如果人們能輕易地購入比特幣，並配合硬件錢包一併推出的話，美國便會
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採取塞浦路斯的做法。這事件將會呈現在我們的眼前。 

 

 

 

當時，我這樣估計、預測，現在 Bitcoin 確是有這種現象，這顯示我們不是預測，而是以預言方式，

指出它一定會出現。首先，這更進一步證明，塞浦路斯事件一定是一個實驗；第二，比特幣一定是

Freemason 設計出來；第三，比特幣就是「666 系統」；第四，當這情況出現時，我們已可以預備被提

了。我們只需做餘下的部分，盡所能完成神最後的計劃，便可預備被提。 

 

如果事情真的按照預測的發生，確實令人振奮。如我所言，Webbot 沒看過《聖經》，卻能預測得到。

但我們卻是因為有《聖經》的原故，經過理解之後，嘗試以基本的邏輯，就著所發生的事情作出推

理，而這推理出來的結果，似乎將會在我們眼前出現。因此，事情是一定會發生的，若果真的按著

它所指定的時間發生，那麼，可能就在各位聽到這篇信息時的數星期內發生。 

 

 

 

問題二：日華牧師，比特幣（Bitcoin）可說是一個新的概念，而在使用上，我們的確需要更多智慧。

你可否分享一下，一些使用上的智慧呢？ 
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答：基本上，比特幣的變化非常大，當我們使用時，我認為最難解決的不是使用或得到的方法， 

而是你要知道它將會變成甚麼，並且你有把握知道它的價值。因為我們並不是處於落後未開發的地

區，而是身處香港，所以，身邊會有足夠的人物和資訊，幫助我們知道它的真正價值。 

 

然而，首先我們要處理信念的問題，我們信，是因為《聖經》中的一些預言，即使《聖經》裡所指

的經濟系統不是比特幣，但也會是以極類似比特幣的形態出現。只是，以現時來說，在過去多年來，

環顧眾多可能性，並結合 Webbot 所說，就只有比特幣最符合這情況。 

 

即使《聖經》所指的或許不是比特幣，但我們也需要習慣接觸這層面的事物，因為只要我們知道這

些知識，並知道它存在的陰謀，便能夠找到它的弱點。就在系統轉換，新舊之間青黃不接的時候，

對於知情的人士來說，這會是一個很大的祝福。 

 

但相對地，對於由始至終都不知情，甚至驕傲的人來說，這會是一個致命傷，這也是《聖經》強調

的。因為對於那些不知情，被迫要安裝晶片的人，甚至那些覺得希奇的人，他們將來都是會下地獄。

因此，我們一定要成為知情者，要盡可能地知道多一點，因為我們到時要防備它的威脅。而《啟示

錄》也是為此而寫成的。 

 

現時，其實我們身邊也有很多方法，幫助我們可以輕鬆地運用或得到 Bitcoin。例如在將來的日子，

人們可以用「為人服務的方式」去得到 Bitcoin，只是，你要習慣這樣運用它。 

 

 

 

Blockchain 其中一位創辦人，他是一位工程師，他是以 Bitcoin 為工資的。這是很聰明的做法，因為

不論 Bitcoin 升與跌，你習慣用它，始終也會賺的，因比特幣也是向著往上的曲線上升。 

 

我肯定這人比任何人更早寫了 Blockchain。他買 Bitcoin 的時候，一定比我們便宜 10 倍以上。因為在
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我們購買的時候，已經有了 Blockchain。這對於善於運用電腦的人是一個很好的方法，因當 Bitcoin

愈普遍時，支薪會用 Bitcoin，而生活所有日常用品都可以用 Bitcoin 買的。 

 

 

 

影片：以比特幣（Bitcoin）支薪的優勢 

在 2014 年 7 月 20 日「2012 榮耀盼望」主日信息，日華牧師回答資料員有關 2014 年 1 月份 Webbot

的問題時，提到有關訪問，其內容是比特幣（Bitcoin）網上錢包 Blockchain.info 的首席安全官 Andreas 

M. Antonopoulos，甚至所有 Blockchain.info 軟件公司的員工，包括其首席執行官（CEO） Nicolas Cary，

都以比特幣代替傳統貨幣作支薪貨幣。 
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YouTube 片段： 

Nicolas Cary 

CEO / Blockchain.info 

Nicolas Cary 

Blockchain.info 首席執行官 

 

The true innovation of Bitcoin is actually the Blockchain itself. So this is a decentralized ledger that allows every 

computer that’s in the Bitcoin network to stay at a constant state of consensus. 

比特幣真正的創新部分，其實是比特幣網上錢包 Blockchain，這是個分散的總賬，讓每台在比特幣網

絡的電腦，都能維持在協商一致的狀態。 

 

So what that means is, if someone sends money from one person to another, everybody agrees that it happened 

without a central bank or merchant processor or computer system governing all of that. 

這意味著，若有用家把金錢轉發至另一人，所有人都同意此舉動已發生，無須經過中央銀行、商業

處理器或電腦系統管理。 

 

So the real promise of Bitcoin is to let people send money to and from each other directly without anyone 

interfering with that. So it’s like email for money. 

故此，比特幣過人之處是能夠讓用家直接寄錢、收錢。而無他人干擾，就如收發電郵一樣使用金錢 

 

And hopefully more companies will approach this as development, creating services like Blockchain, where 

there’s no central authority, no custody over user funds, and no one interfering between the transactions. 

希望更多公司會以此方向發展，建立類似 Blockchain 的服務，無中央監控、無需他人保管用戶資金

及無人干預交易。 

 

日華牧師指出，Blockchain.info 此舉非常聰明，因為比特幣是一個不斷升值的貨幣。對比 2010 年 5

月 21 日首次的比特幣交易：由 0.0025 美元一個比特幣，升至 29 日的歷史高位，約 1,242 美元一個，

只是短短三年半，比特幣已經升了 496,800 倍！所以，比特幣可以說是自人類歷史以來，價值上升最

快的產品！並且現存的貨幣中，比特幣是唯一發行量有限，而且不斷升值的貨幣。 
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例如 Blockchain.info 比特幣錢包在 2011 年 8 月推出時，每個比特幣價值只是約 8 至 10 美元，假設 

Blockchain.info 的員工每月薪金約 2,000 美元來計算，每個員工在 2011 年 8 月時的薪金大約是 200 至

250 個比特幣。 

 

雖然 Blockchain.info 每月支薪給員工時，必定以支薪當天的比特幣平均市價來計算，但由於比特幣的

價格不斷隨時間上升，因而當員工收取比特幣後，又以比特幣作儲蓄的話，他的身家一定隨年日而

水漲船高，其回報比市面上任何的投資產品高出上數倍，甚至上百倍！ 

 

舉例：某員工在 2011 年初的月薪為港幣 10,000 元正，當時比特幣只是 1 元港幣一個左右，他的薪金

就會是 10,000 個比特幣。但如果他發薪後，比特幣上升了一倍為 2 元港幣一個，他當月的薪金變相

就增加了一倍，相等於兩萬港元，而就算他沒把原本的 10,000 元全部花掉，他還剩下 5,000 個比特幣，

如果以 2013 年 11 月 29 日歷史高位計算，比特幣是$1,242 美元一個，即港幣 9687.6 一個，他這 5,000

個比特幣就價值 48,438,000 港元，而且，這只是他一個月薪金因升值所餘下儲蓄的比特幣而已。但是，

在過去的幾年，比特幣在一個月內升一倍甚至十倍是多次曾發生的事實。以上只是以比特幣的價格

在其中一個月內上升了 1 倍計算，如果比特幣在未來上升 100 倍，甚至 10 萬倍的話，其投資回報必

定是人類有史以來最高的。 

 

那時全世界的 eBay 可能都會接受 Bitcoin，淘寶也接受 Bitcoin，人們可以用 Bitcoin 生活。如果你習慣

使用，你便要儲蓄很多 Bitcoin 及懂得運用 Bitcoin。 

 

影片：eBay 接受比特幣（Bitcoin）應驗篇 

早前在 2014 年 2 月 24 日所錄製「2012 榮耀盼望 第 232 篇」信息分享，日華牧師按著對比特幣（Bitcoin）

的研究，曾預測比特幣的走勢將會按著幕後操縱者 Freemason（共濟會）的計劃，變得更方便和普及。

因為，比特幣的發展絕對不是一個偶然，相反，這是 Freemason 一項經過深思熟慮的計劃，藉著「從

混亂中產生秩序」（Order out of Chaos）：製造問題、演繹問題、提供答案，在不知不覺之間，令全世

界每個人都自自然然地接受比特幣是經濟崩潰中唯一的答案，是一種全新的「數碼化貨幣」，世人進

而會接受《啟示錄》所預言「666 獸印」的經濟系統。 

 

因此，早於 2014 年 2 月 24 日，日華牧師已預告：比特幣必定會被推進成為網上購物的貨幣，例如：

在 eBay 網上商店內作為合法付款的貨幣。結果，三個月之後，到 2014 年 5 月 19 日，全球最大拍賣

網站 eBay 的首席執行官 John Donahoe（約翰·多納霍）聲稱：「eBay 將會很快就可以接受以比特幣進

行支付。」 
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此外，eBay 的首席執行官 John Donahoe 在 CNBC 的「Squawk Box」節目上倡導使用比特幣，他認為

比特幣在未來的網上支付，扮演不可或缺的角色。Donaho 堅信比特幣是未來的貨幣，並且 PayPal 將

別無選擇，只能將這種數碼貨幣成為錢包裡的其中一種貨幣。 

 

 

 

這種將貨幣能夠既輕鬆又方便地，類似以 email 電郵方式轉換及傳遞，勢必成為一種普世性的趨勢。

實在，「2012 榮耀盼望」信息對世情的預測皆非常準確，所以，對整個世界的趨勢，都有著極具前

瞻性的分析。 

======================================== 
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當你懂得應用 Bitcoin，按 Webbot 所講，將來會有很多 Bitcoin 的生意，雖然，這只維持短時間，但

在 Bitcoin 升值之前的一年半載，對很多人來說，簡直是「天堂」與「地獄」的分別。因有些人一個

Bitcoin 都沒有，有些人只得十分一個。 

 

不論比特幣的價格多昂貴，在那個時代，用這方法，都能大量取得比特幣。我們買的便宜時代，用

這個方法你可能擁有 100 個 Bitcoin。即使現在，也可擁有 8 至 10 個 Bitcoin，這都屬大量；將來的時

代，可能只能得到 1 至 2 個，但到那時，亦已算是多了。另一個方法，你未必能大量取得，但最直

接的方法，就是立即購買。即使是 0.1 個也好，多少個都好。至於習慣怎樣買賣 Bitcoin，便是次要的。 

 

第一，在信念上，要知道神給我們的《啓示錄》的提示，一再重申這個 666 系統。神刻意讓「666」

成為全球人類當中，有歷史以來，每當提及敵基督的時候，最常提及的數字，現在，我所分享的比

特幣（Bitcoin）就是這回事。 

 

 

 

所以，即使我們不熟悉其他末世的信息，但也要對比特幣的信息熟悉。當我們熟習比特幣的信息後，

便會對將來有很大的幫助，並且，他日將會成為我們富足的主要來源。所以，提議大家，一方面可

以直接買賣比特幣，另一方面，可以以比特幣作為服務交易的收費。將來，當越來越多人使用比特

幣時，只要使用這個方法，我們便能得到指定數量的比特幣。利用比特幣作為服務交易是安全的，

因為比特幣將來是很方便的，很多人都會擁有。那時，甚至沒有人會想像到，我們能擁有十多個比

特幣。但如果太遲才執行，將來要工作一輩子，才能擁有千分之一個比特幣，不會再像現在那樣，

輕易便能夠購買一個比特幣。 

 

當我們熟習了比特幣後，便能以點對點、人對人的方式以比特幣作買賣、兌換。弟兄姊妹很多時候

作買賣、交易，都是使用這個方法，甚至外邦人也是如此。我們可以先行嘗試這方法，因為有些人

也是代人買賣，但也是公正地即時作交易，在公平公正的情況下，這也是許可的。 
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可是，千萬不要以逐次供款的方式購買，即是請人代為購買一個比特幣，然後每個月歸還十分之一

的價錢，這方式是非常不公平的。因為對自己或別人都是一個試探，假如十個月後比特幣上升了一

百倍，可是，別人卻早已代為付款，即是說，有 0.9 個比特幣的價值，是別人白白的虧損給你，這便

對別人不公平。假如十個月後比特幣下跌了十倍的話，我們又不想認賬！ 

 

所以，對於我們自己來說是一個試探，對別人來說也是不公平，在這情況下，亦很容易製造不誠實

的現象，便會變成另一個「趙鏞基」，所以，我們必須要公平處理。當我成為基督徒後，我處理每件

事都會用公平的方法和原則，去防止自己貪心和受到試探。 

 

問題三：日華牧師，你剛才提到我們可以透過服務換取比特幣。曾經有這樣一個消息，有一位年青

人在足球場上，把他比特幣錢包的二維條碼印上了海報，並製作了一個牌子舉起來。結果，在足球

賽結束後，真的能接收到一些人給他捐贈的比特幣，當時他收取了 22 個。這種把私人的二維條碼公

開的做法，有沒有一些需注意的事項或者當中有什麼好處或弊處呢？ 

 

 

 

答：有些東西我們並沒有注意。當你「舉牌」顯示你比特幣錢包的二維條碼或把它變作印刷品， 
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已經是截然不同的事情。包括在自製的影片尾段中顯示二維條碼，讓人可以給予奉獻以及作買賣，

這都是不安全的。 

 

 

 

假設以後我們在奉獻封都使用二維條碼，每個弟兄姊妹拿的奉獻封，除了可以直接放奉獻外，內裡

更印了我們戶口的二維條碼，當大家掃瞄後，錢便會到達我們的戶口。這與「舉牌」不同，試想想，

有一位「X 君」打算盗取你的錢，這種做法便很容易了。他只要在一天晚上，走到聚會地點，取一

疊奉獻封，再把自己的二維條碼貼上，然後把信封全部再印刷一次，換掉你原有的奉獻封。以後，

那些人從那兒掃瞄，這個二維碼已經不是教會的，而是他的二維條碼。 

 

 

 

因為你需要理解，以前我們有支票、戶口，有銀行作中間人，便會較公正。但如果交易比特幣不是

面對面，是他人從你手上取得二維條碼，那麼，別人便可以把他的二維條碼貼在你的位置上，他們

這樣做，你是不知道的，到時只會發覺教會中有一筆奉獻不翼而飛。 

要是我們不認識多一點這種新穎的運作方法，我們會隨時出事的。 

 

影片：比特幣（Bitcoin）應用智慧 

比特幣（Bitcoin）是一種在 2009 年 1 月才正式問世的全新「數碼化貨幣」系統，它有別於一般的電

子貨幣，它是未來可以完全解決現有金融與銀行制度所有缺點的貨幣。 

 

在國際貿易和經濟裡，比特幣的交易或轉移皆不會因手續費或稅項而被扣除。截至 2013 年 12 月，

全球已發行約 1,100 萬個比特，相當於潛在比特幣總數量的一半，它的數量會在 2140 年達到 2,100

萬個的極限。一些資深的經濟分析師估計，每個比特幣的升值潛力是難以想像的，它的價值必定升
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值超過 100 萬美元。 

 

 

 

事實上，日華牧師經已在 2014 年 1 月 19 日的「2012 榮耀盼望第 206 篇」主日信息預告：比特幣將

會持續升值及變得更為普及，它在國際間被接受的程度亦將會日益增加。而且，比特幣會平民化，

被普羅大眾使用。今天，情況正如日華牧師極具前瞻性的預測，逐一應驗了。 
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在 2014 年 7 月 11 日，香港 ANX 公司發佈全球首張「比特幣簽帳金融卡」，持卡人可以隨時隨地把

比特幣轉移到此卡內。並且，「比特幣簽帳金融卡」提供以下服務： 

1. 可自動連接至客戶的 ANX 交易帳戶，方便存款到卡中使用； 

2. 可在任何時候在全球超過 2,500 萬個地點提取現金； 

3. 可在全球任何角落的銷售終端機購物； 

4. 可在全球網路購物。 

 

事實上，比特幣實在非常方便！ 

 

但是，以比特幣交易時，有很多注意事項須要留意，也需具備很多知識及智慧。例如為了方便應用

比特幣，一般人都會藉著「二維碼」（俗稱：QR Code）來進行交易，但 QR Code 都是靠智能手機或

電腦的程式等才能解讀和識別，絕不是人們能夠單憑肉眼，辨識到帳戶與 QR Code 是否相符。所以，

當以 QR Code 接收比特幣，包括用作募捐、籌款、接受捐贈、收取奉獻或以藉宣傳影片中，顯示 QR 

Code 來收取贊助等，都必須注意及避免，以免遭不法之徒或駭客，把所顯示的 QR Code 掉換了， 

因而使款項轉入到不法之徒的帳戶裡，事實上，所有錯誤轉帳的交易都是無法追討的。 

 

另一方面，當以 QR Code 來接收比特幣、作為網上購物交易或是支付餐廳消費等時，皆必須以當面

轉賬及獲得「即時確認」為準，甚至當透過 Blockchain 等類電子錢包交易時，務必選擇「即時確認」。

雖然 Blockchain 需要優先即時處理該項轉賬，或會收取額外的「網路費用」，但這始終是最安全使用

比特幣的方法，尤其是以 QR Code 進行交易的時候。 
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實在，按著普遍研究比特幣的專家估計：當比特幣逐步普及之後，這種「網路費用」亦將會逐步減

價下調，甚至只需幾仙港幣，或近乎免費。 

 

所以，當我們這樣做時，必須對此有更多認識，且有高人指點，並以實事求是的方法去做才有效。 

如你所言，那個人舉著一個牌子，由始至終也不是貼在街角，或製成錄像顯示出來。同樣地，把錄

像放在 YouTube，邀請別人奉獻，把二維碼放在其中最令人感動的位置，例如你想為孤兒院募捐。

別人只需複製整段孤兒院的影像，最後卻改為他自己的 QR code，那麼，所有奉獻便會去到他手上，

而你也不會知道和不能追究，是誰人給予和偷取也沒辦法知道。 
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在這方面，對於普羅大眾來說，這是不容易得到，卻又容易失去的原因，這是因為方法太新，有很

多事情我們需要認知和學習。我們在應用時，若不遵行某一些原則，我們便會招損。故此，我們要

完全了解它的優點。但需要緊記：它最大的長處亦是它最大的缺點，世界上許多事物亦然。所以，

要有一些科技來填補這些缺點，才可說是安全的。 

 

現在，在那麼雛型的情況下，我們需要了解多一些，但其實，這些雛型亦是將來的漏洞，導致毛衣

人有生機。所以，我們需要了解多一些，並且，不要輕易在沒有諮詢別人的情況下，單憑自己想一

些使用的方法出來，這會隨時招損，甚至是害人害己。因為所涉及金錢可能很龐大，若你教別人這

樣作，但其後出現問題的話，便會後悔莫及。 

 

正如我較早前所說，平時拿比特幣來閒聊是可以的，但卻不可拿來吹牛，因為這是會害人害己的。

第一個被害死的人，許多時便是你自己。若你不懂，便不要胡說。因為這會影響別人買或不買比特

幣，或影響別人做錯一些行不通的方法，並且使別人受損。你可以拿比特幣閒聊，但你若不懂便要

明說，不要胡亂給意見和作出評論。 

 

由於比特幣實在太創新，所以，我們必須謙卑學習。你不懂的話，便要相信專家的說話。你可以諮

詢在這方面有研究和經驗的人，才嘗試採取自己的想法。假如有人只喜歡搞噱頭，行事天馬行空，

任意而行，還要胡亂地去教導人，不負責任地胡說八道，這樣，所造成的影響將非常大，亦是撒出

一些不好的種子。 

 

問題四：日華牧師，這份 Webbot 很貼近我們現實所面對的事情，譬如經濟崩潰、比特幣價格上升。

而對比基督教界的預言，John Paul Jackson 的「完美風暴」（The Perfect Storm）提及，在經濟崩潰後所

引發的連鎖反應。兩者都預知將會發生的事情。但是，留意 Webbot 的人，包括很多外邦人，都會為

著將來發生的劇變而未雨綢繆，如購買比特幣或實金實銀。相反，John Paul Jackson 那一邊，人們縱

然完全接受他的預言，但因沒甚麼實質的建議，只能僅僅保存生命。為何會有這樣強烈的對比呢？ 

 

答：就算在 Bob Jones 的預言，都從未提過比特幣這些字眼。假如他於比特幣只值一兩仙時分享一下，

教會以買薄餅的錢購入一些比特幣，現在就不用債台高築了。 
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John Paul Jackson 分享「完美風暴」（The Perfect Storm）的預言時，他只勸告其職員，為著將發生的災

難儲藏大量乾電池和兩個月薪金的現鈔，這真的很可笑，這叫作「管家的原理」。我們教會這四年半、

五年的「2012 榮耀盼望」的信息，起初的一兩年，我們對很多事情也不知曉，包括金、銀、比特幣

等。 

 

雖然如此，但到第三年時，我們對局勢的變化明白得越來越多；到第四年，已經豁然貫通；到四年

半時，我們不單明白，更切實執行了許多遍了。這就是由於我們付上的忠心的成果，當我們於小事

上忠心，神便逐漸地加給大家。神向誰多給，就向誰多要，就是這個原理了。 

 

http://www.zdic.net/c/1/f0/249223.htm
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影片：成為神家裡忠心的好管家 

路加福音 12 章 42 至 44 節： 

「主說：誰是那忠心有見識的管家，主人派他管理家裡的人，按時分糧給他們呢？主人來到，看見

僕人這樣行，那僕人就有福了。我實在告訴你們，主人要派他管理一切所有的。」 

 

原來，從歷代歷世以來，神都是按著人的忠心程度按時分糧，把責任和祝福分配給祂的僕人，世人

必須在最小的事上率先證明自己的忠心，然後，神才會在更大的事上，進一步把更大的明白、認識、

責任和祝福分配給祂的僕人。如此類推，當一所教會或是一位事奉者成為神百般智慧的好管家， 

將神所交託的每一件事，或大或小都能夠忠心地持守及完成神所給予的使命，神便會自自然然地，

把更多的祝福給予這所教會或是這位事奉者。 

 

例如：早於 1996 年，神率先啟示日華牧師認知當今世上敵基督幕後操縱的種種陰謀，包括：政治陰

謀、經濟陰謀、醫藥陰謀、科技陰謀和免費能源陰謀。 
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結果，日華牧師按著神的帶領，為著對神的忠心順服，以及捨己愛人的心志，冒著失去一切名譽、

性命的安危，甚至私生活上從此失去自由等等，仍然堅持在錫安教會裡忠心地分享每一篇極具前瞻

性的教導，揭示當今世上種種陰謀。 

 

其中，自 1996 年 8 月 11 日至 1997 年 4 月 27 日，錫安教會藉著一連 30 篇信息，分享出「科技陰謀」

的教導，而且，從「科技陰謀」的主日信息中，日華牧師更冒著性命危險，挑戰當今的「石油霸權」，

介紹了一位在 1890 年代的「電力及免費能源」天才科學家 Nikola Tesla（尼古拉·特斯拉），一位一生

遭壓抑和迫害的偉人。 
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Tesla 除了發明當今工業和社會供電的「交流電」之外，他更發明了特斯拉線圈（Tesla coil）和高頻

的無線電力傳輸，藉著無線電力傳輸技術，使「免費能源」可以傳送給每一個人使用。但經過了 100

年後，Tesla 的一生及特斯拉線圈的知識，仍一直遭幕後操縱者所壓抑，甚至，若有任何人嘗試公佈

「免費能源」的設計，研究人的性命都會受到威脅。 
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然而，日華牧師在此卻從來沒有退縮，甚至，關於 Tesla 的介紹，亦早於 2004 年經已上載至《錫安

日報》（www.ziondaily.com），在世人遭矇騙的同時，仍然可以認知「免費能源」的存在。除此之外，

由 1998 年開始，為了預備可能出現的「千年蟲問題」，日華牧師更組織了研發小組，自行研究「免

費能源」的實驗。當中研究有關「免費能源」的項目非常多。 

 

事實上，自從 1998 年開始，16 年的研究過程之中，困難重重，因著日華牧師帶領著錫安教會每事都

以存著「在小事上有忠心」的心態，結果在 2014 年 4 月「春分」過後，我們認識到當今最新的「免

費能源」發電裝置 ── QEG 量子能源發動機（Quantum Energy Generator），一種經已大量投產，不

但可以不斷自行發電，而且輸出的電量比輸入的不少於 33 倍的發電機。 
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換句話說，當輸入 1000w（watt，瓦特）的電力給予 QEG 量子能源發動機後，它就可以產生 33,000w

的電力輸出，這等於可以同時供電給 40 台「一匹冷氣機」一齊使用。 

 

在過去的 16 年裡，教會花了很多時間去進行不同「免費能源」的線路、組裝、測試等研究。當中從

非常艱辛的過程裡，教會仍然成為忠心的好管家，因而神應允了我們，把更大的祝福託付給我們。 

 

除此之外，在 2014 年 7 月 4 日，兩名畢業於莫斯科物理技術學院（Moscow Institute of Physics and 

Technology）的俄羅斯物理學家 Leonid and Sergey Plekhanov 兄弟，他們正透過 IndieGogo 及 Kickstarter

這兩個平台，籌集約 80 萬美元資金，以實現天才科學家 Tesla 的無線「免費能源」傳輸項目。他們

說：「一座特斯拉線圈（Tesla coil）是可以解決全球對能源上的渴求。」他們期望可以在 2014 年秋天

得到資金後，便開始重建特斯拉線圈（Tesla coil）的實驗。 
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YouTube 影片： 

We already have an inexhaustible energy source – the Sun. 

我們已經有一種用之不竭的能源 ── 太陽。 

 

If solar panels pave 100,000 sq. km. in the desert, this is enough energy for the consumption of the whole world! 

若在沙漠鋪設 100,000 平方公里大的太陽能電池板，就有足夠能源供給全世界！ 

 

But today it is not available to mankind –there’s no technology to transfer this energy anywhere in the world... 

但人類現時還未能取用此能源，正因世上並無任何技術可以轉化此能量…… 

 

More than 100 years ago…The great scientist Nikola Tesla worked on wireless energy transmission via the Earth. 

逾 100 年前……偉大科學家尼古拉‧特斯拉透過地球進行無線傳電。 

 

We conducted an analysis of Tesla’s patents and diaries and we are going to repeat the experiment! In the 

autumn of 2014! 

我們分析了特斯拉的專利和日記，將會重複此實驗！就在 2014 年秋天！ 

 

Computational simulation by Ansoft HFSS software. 

以 Ansoft HFSS 軟件進行電腦模擬， 

 

Check-up of the existence of current waves induced by coil. 

檢測線圈引發的電流波， 

 

Workshop held in the Prokhorov General Physics Institute of Russian Science Academy on January 30, 2014. 
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2014 年 1 月 30 日在俄羅斯科學院 Prokhorov 普通物理所舉行的研討會。 

 

Speakers: Sergey Plekhanov and Leonid Plekhanov 

講者：Sergey Plekhanov 和 Leonid Plekhanov 

 

Assembly of Electrical Power Unit 

電力機組組合 

 

Calculation of the loads and design of the Tower’s framework prototype 

負荷計算、電塔架構原型設計 

 

30 m. height 98 ft. 

30 米高 98 呎 

 

10 km. of wire 6.2 mile 

電線 10 公里長 6.2 英里 

 

SUPPORT US the world of free energy 

支持我們，免費能源的世界 

 

TESLA PLANETARY RESEARCH PROGRAM 

特斯拉行星研究計劃 

 

無庸置疑，自從 1996 年，即是 18 年前，日華牧師開始分享極具前瞻性的「免費能源」教導，時至

今日，不論天才科學家 Tesla，或是有關「免費能源」的資訊，最終亦逐一被世人所認知，使世人不

再被矇騙了。然而，錫安教會至今在神面前仍然成為忠心的好管家，能夠得著神的信任，不斷明白

神眾多奧祕的事。 

 

哥林多前書 4 章 1 至 2 節： 

「人應當以我們為基督的執事，為神奧祕事的管家。所求於管家的，是要他有忠心。」 

======================================== 

John Paul Jackson 所提及的比 Bob Jones 多，是因為他在這方面比較忠心，也在這方面有更多的研究，

可是，這仍然不足夠。神不喜歡將所有美好的、正確的事物全都放在教會中，免得他們當中產生一

群肚滿腸肥的基督徒。 

 

試想：如果 John Paul Jackson 向著一群基督徒提及這些事情，有誰能保證這群基督徒是配得這麼大的

祝福、配得有這樣龐大的經濟轉移呢？答案一定是否定的。我認為 99%的人也不配得到這樣的祝福。

因為他們既不忠心、又懶惰，而且教會也只是注重噱頭，在神家中的年日，也沒有為神做過些甚麼。

故此，若果神將這信息放在那些地方，讓他們聽到的話，我相信最終會祝福了那些神並不希望祝福
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的人。 

 

反過來說，如果有一群人又良善、又忠心的話，又會怎樣呢？譬如有一個人，他得知 Webbot 以後，

也知道購買比特幣的事，但他也不會知道這麼多關於健康的資訊，也不會知道關於觀日的做法。 

所以，有很多的資訊也及不上我們，因為我們所知道的，還遠比 Webbot 來得詳盡，我們更知道上天

堂的方法。 

 

若果有人留意 Webbot 的話，在比特幣方面的資訊，確實會超過 John Paul Jackson，但對於我們來說，

我們所有好處也不缺。若是上我們教會，並殷勤的弟兄姊妹，總比外邦人單單認識 Webbot 更佳， 

因為，Webbot 不會教導你怎樣購買和使用，也不會提醒你要小心提防、怎樣保護和防止病毒、選擇

電腦和下載 Blockchain（網絡錢包）等知識，沒有人會這樣幫助他們。 

 

所以，神喜歡用的方法，不會作一個「濫好人」（即甚麼人也會祝福），連禽獸也祝福、好人也祝福、

羊又祝福、狼又祝福嗎？這隻狼咬死了幾隻羊嗎？那麼，繼續祝福這狼好了，或者明天牠會多咬死

數十隻羊。神會這樣思想嗎？神一定不會這樣想。故此，《聖經》讓我們知道，我們一定要殷勤， 

成為神的好管家，神會交更多事物給我們管理。尤其在這時代，神要我們成為約瑟的話，我們的智

慧一定要比外邦人為高。 

 

而我們所涉獵的，一定不可以單單收聽關於基督教的信息，而其他不聽。但現今的教會又是否值得

你去聽他們在這方面的教導呢？有很多教會根本對這些一無所知。以「2012 信息」為例，當中有多

少知識，本應為基督徒所認識，但外面的基督徒是完全不曉得的呢？若連他們的牧師也不提及這些，

還有誰會提到呢？難道平信徒會知道嗎？這真的很可悲、可笑。 

 

現在，是急難的時候，甚至連外邦人也覺得不妥當，也感到徬徨，但教會卻提供不了答案，只會不

斷要先建堂。可能對於某些教會而言，這已經能夠賺取一筆款項，之後，他們找更大的款項去建造

更大的禮堂，這方面，趙鏞基便是一個很好的明證。他早前已建造了一座禮堂，現在又需要一筆更

大的款項去建造另一個更大的禮堂，最終卻得到不好的後果。 
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究竟，金錢對他們而言是否成為更大的祝福？還是成為了他們的咒詛？因為他們未能在小事上忠

心。對我們而言，神並沒有向我們隱瞞，只是對其他基督徒隱瞞而已。在醫藥方面，神沒有向我們

隱瞞；在雙氧水療法上，神也沒有向我們隱瞞。 

 

在神家中的原則，神始終都是公平的，甚至有些非基督徒較基督徒還要殷勤百倍。故此，按著神的

公義，神也會賜祝福給他們。雖然，基督徒已經佔有很多白白的祝福，但仍有很多外邦人較基督徒

還要殷勤。事實上，有些外邦人還沒有基督徒那樣潑辣，也不會把信仰變作得利的門徑， 

甚至，欺詐教會的建堂費用，如：Kong Hee（康希）及趙鏞基。 

 

反而，有些外邦人會更純全正直，如：Clif High，他願意把自己所知道的消息向眾人公開，按著他的

撒種及付出，所以他能夠得著更大的增益。因為當他知道不同的消息時，他必定與別人分享，以致

他能夠得著更多的資訊。由此可見，一些外邦人較基督徒更純全，只是他們對於部分事情仍有些無

知而已。 

 

我以往也曾認識很多無知的佛教徒及道教徒，我見證著他們於臨終前，其家庭也很幸福，身體也很

健康，雖然將來他們死後仍會下到地獄去，然而，神始終也會按著他們的善行去祝福他們。即使我

們是基督徒，也不能否認這一點。 

 

因為神就是這樣的神，所以，我們能夠從外邦人身上學習神所賜予的祝福，這是神單單給予他們，

因為他們所作的，連基督徒也做不了，甚至是基督徒所缺乏。故此，神刻意在他們的勤奮、努力及

自律中，賜予某種祝福予他們。 

 

Clif High 這種做法，遠遠勝於成千上萬的牧師，他較其他牧師更盡責和純全，所以，神姑且亦要讓

這位外邦人得著某些祝福。雖然他不信主的話，死後必然要下到地獄，然而，神卻不會於他在世的
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時間不公平、不公義的待他。 

 

當我理解這些事情以後，我收聽一些基督教牧師的信息時，如知道他的性格欠佳，我便會曉得他的

信息必然是扭曲的，神必定是從中挪去了某些東西，因此，我不會聽這些講道。但某些外邦人所講

的知識，當他擁有某種純全的性格，使他撒了某些種，若教會沒有撒下這些種子，那麼教會便不會

得到這些知識，我們便需要借助這些人才可得到這些收成。 

 

例如知識，許多數學家都不是基督徒，然而，他們於殷勤與自律之下，獲得了一些知識，那卻是只

有他才能找到，我們亦不得不學習他們的數學，不得不學習那些他們研究出來的公式。不過，為甚

麼這些都不是掌握於基督徒手中？因為許多基督徒亦於這些事情非常不屑，更不願去作，這種情況，

於某些時候是好的，卻亦有壞的時候。 

 

 

 

我們既為一個正常人，便不能過分驕傲地把所有人都貶低，有許多人都是於神的祝福底下，因他們

亦走在神的自然定律下，既然神祝福他們，我們便要借助他們的智慧、知識，借助神所給予他們的

祝福，沾一下這些恩澤。 

 

我們始終都只是人類而已，都得站在偉人的肩膀上往前看，不能自以為是、不可一世，單說一句：「你

不是基督徒，我不會聽你說的！」難道我們不學習英語？不學習許許多多世上的科技與科學？難道

甚麼雜誌、新聞、知識我們也完全不看？ 

 

這些人卻不會這樣做，當他們遇上不懂的事情，卻會利用這些藉口搪塞，因為無知和狂傲正駕馭他

們的人生，這些人卻是非常惹神的憎惡。這些擁有狂傲之心的人，通常都很輕易跑進無知的死胡同

中。 
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我們從研究中看到，神將眾多的真知識碎件散佈全球。John Paul Jackson 並不知道 Bitcoin 的事情， 

甚至除了即將來臨的災難，其餘他便不太清楚了。他所提及災難的內容，甚至亦不及我們仔細。 

因此，他不懂的，不僅是 Bitcoin 而已。因若他能說出來，許多基督徒便能不付代價地擁有他們不配

有的祝福，而我曾經為大家分享，經濟轉移是有條件性的，否則，就會敗壞我們。 

 

再舉另一個例子，如果由 John Paul Jackson 從 Perfect Storm（完美風暴）的預言中說出來，今天的 Bitcoin

已經不是這個價格，你和我也不能購買得到。因 Bitcoin 只是一個很小的市場，如果突然間湧進了成

千上萬的人去購買，會變成這樣？如我們上次有百多人去買 Bitcoin 的時候，已經令到 Bitcoin 價格大

幅上升。如果是 John Paul Jackson 說出來的時候，最低限度也會有成千上萬的人湧去購買 Bitcoin， 

哪裡還可以留待今天，等著我們能夠去購買呢？ 

 

所以，神真是把好酒留到如今，指定有限的人和有神的指定時間表，一點兒也不會差錯，神就是如

此仔細地安排。所以，這些人如果在這些事情當中是盡責，始終神也會安排一些毛衣人的師傅去帶

領他們。但如果他們到那個時候，仍然是繼續狂傲、肚滿腸肥，他們就會自己招損。 

 

問題五：日華牧師，在過去的教導中，關於投資方面，雖然你提到 Bitcoin，但我相信大部分弟兄姊

妹的投資，最主要也不是在 Bitcoin，反而是在之前所購買的白銀上。其實，當將來敵基督出來的時

候，我們也已被提了。毛衣人是否有機會無法使用 Bitcoin？因為 Bitcoin 已經變成了正式的 666 系統。

相反，我們剩下的白銀就會留給毛衣人去使用。 

 

 

 

答︰沒錯，很大機會是這樣。因這牽涉到我們的現實世界是神所創造的。現實世界所代表的每一件
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事物也會有它的意思。就如天上的星可以對應地球一樣。其實，白銀是代表神的救恩，所以，白銀

在地球上最後被使用的時候，很可能就是毛衣人最後的三年半，因為，那時是接受救恩的最後機會

了。 

 

我們有機會在被提之前是使用 Bitcoin，但在青黃不接的時期，或是我們被提之後的數個月仍可以使

用。但始終在三年半當中，他們有機會只是使用白銀來維持生計。所以，我們可能祝福到他們， 

就如同我們最初的心願，就是我們所預備的東西，不是我們自己使用的。 

 

第二章：總結感言 

這篇訊息是於 2 月 24 日錄影。這段感言錄影的時候是 7 月 11 日，你們聽的時候，就是 7 月 20 日，

由 7 月 11 日至 7 月 20 日，這是一個很有趣的日子。 

 

最近數天，究竟發生了甚麼事？Webbot 約在一個月前，已經開始不斷強調 7 月 7 日，它提及按短期

即時情報報告指出，在 7 月 7 日後，銀會出現狂升，所以，當我校對主日片段的時候，才發現我們

早已分享白銀會有這個現象，如此有趣的事態。 

 

有趣的是，我們錄影此篇主日信息時，已經相隔很長時間，是在 2 月 24 日，但 Webbot 是在約 5 月

尾，6 月初的時候，不斷顯示 7 月 7 日這時間，然後，銀價就會狂升。他們更指出，當那時才購買的

話，你會恨不得每一天不斷掌摑自己，甚至其價格之高，在 7 月 7 日後，是會達至 6 百美元一安士。

所以，當我與策略家都特別留意 7 月 7 日的時候，但現在我們在 7 月 11 日錄影此段感言的時候， 

7 月 11 日的此刻，好像事情仍未發生，銀價只是稍升一點，但是，反而更肯定這個預測一定會應驗，

為甚麼呢？ 

 

因為在本月，突然間有兩個人出現，他們已經極為有名，這兩個人都是在網絡世界上賺錢的人， 

二人都是基督徒，有趣的是，不論是 Coast to Coast AM，或是收音機電台訪問他們的人，只要訪問他

們，都異口同聲地對他們讚口不絕。 

 

一些電台中人提及此二人，更是指出，此二人只要談及有關經濟及金融的事，都是百分百準確， 

不論是日期和發生的時間。他們說，在 7 月 15 日後，銀價會狂升。有趣的是，他們所用的字詞和

Webbot 一模一樣。由於我有記下 Webbot 所有的字詞形容，但發現在 7 月 15 日後，他們所談及的字

詞，與 Webbot 的報告一樣，但與 Webbot 不同的是，他們用不同的方法取得這些資訊。因為，此二

人早在 30 年前，已經從事一種行業，使他們得以賺取大量金錢。 

 

方法是甚麼呢？就是現在是犯法的 MIM：Man In the Middle。 

 



20140720   www.ziondaily.com 
 

 
 36 

 

 

現在 Apple 公司之所以成名，就是因它的智能手機防避了 MIM 系統，也就是 Man In the Middle 系統。

為何我說 Android 系統不可以使用？因為如你用 Android 手機儲存比特幣（Bitcoin），幾乎肯定你的比

特幣一定會失去，這是由於 Android 系統與其他網上很多的系統及不上 iPhone 的安全性，它連 MIM

系統都可以防避。 

 

甚麼是 MIM 呢？MIM 就是指一個人有辦法在你與銀行中間，或是你與股票經紀中間，成為中間人，

幫你完成所有交易（Transit），也就是說，你永遠不知道他的存在。例如你用電腦聯絡股票經紀， 

要求他幫你購買一億股，因為你是大財團，知道某一款股票會升價，因此你進行購買。但如果有人

在中間見到你這個買賣動作，甚至這買賣動作經其手進行，他會幫你，你發了訊號給他，他便成為

了一個中間轉運站，幫你完成這個動作。 

 

 

 

聰明的 MIM，只需要大約 3 至 4 分鐘左右便能完成動作，他不會讓時間延遲超過這個時限。在這樣

的情況下，他幫助你完成所有手續，結果他可以連你的密碼都能得知。 
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例如：如果你與 Blockchain 中間存在 MIM，他可以知道你每一次使用了多少錢，收到多少錢。 

但最重要的是，你每一次開 Blockchain 時，你的密碼也會被他知道，你每一次使用銀行服務的密碼，

他也會知道。 

 

但他們當然不是做這種事情，他們成為中間人，會延遲那一次買賣，然後，每一天也能夠知道無數

次的買賣，從而得知股票的走向。 

 

影片：黑駭「中間人攻擊」Man-in-the-middle attack 介紹 

在密碼學和電腦保安領域中，中間人攻擊（Man-in-the-middle attack，簡稱為 MITM），是指攻擊者與

通訊的兩端分別建立獨立的聯繫，並交換其收到的資料，使通訊的兩端都認為他們正在透過一個私

密的連線與對方直接對話，但事實上整個通訊過程都被攻擊者完全控制。 

 

在「中間人攻擊」中，攻擊者可以攔截通訊雙方的通話並插入新的內容。在許多情況下這是很簡單

的，例如在一個未加密的 Wi-Fi 無線存取點的接收範圍內，中間人攻擊者可以使自己成為一個中間

人插入這個網路。 

 



20140720   www.ziondaily.com 
 

 
 38 

 

 

一個「中間人攻擊」能成功的先決條件是攻擊者要將自己偽裝成所參與會話的終端，並且不被其他

終端識破。而「中間人攻擊」是一個缺乏相互認證的攻擊，所以大多數的加密協定都專門加入了一

些特殊的認證方法以阻止「中間人攻擊」。例如 SSL 協定，可以驗證參與通訊的一方或雙方所使用的

證書，是否由權威可信的電子證書認證機構所頒發，並且能執行雙向身份認證。 

 

 

 

YouTube 影片： 

Today we’re going to talk about our previous video we posted on our site. It is about man-in-the-middle attack. 

And we’re going to explain how it works. 

今天會談及早前在網站上發佈的影片，有關「中間人攻擊」，我們將解釋此網絡攻擊如何運作。 
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So Johan, how does it work? 

Johan，這究竟是如何運作？ 

 

Yeah, it carries actually…When you are at, for example a café and surfing, you have a router that gives all the 

users here Internet connection. 

它的運作是這樣的，例如當你在咖啡店上網，會有一台路由器，讓所有用戶能夠連接互聯網， 

 

The man-in-the-middle attack works that the, for example, I interfere between the router and you as the user and I 

became an attacker, you become a victim. 

「中間人攻擊」的操作就在這裡，例如我介入了路由器和用戶中間，成為攻擊者，你便成為受害者。 

 

So earlier, you had a secure https connection between you and the router. And you have a fully encrypted SSL 

script, encrypt. 

你和路由器之間本來是以 https 安全協定連接，受到完全加密的 SSL 安全協定保護， 

 

Yeah, so the thing I do, I lie between, and I connect to the router with one of my Wi-Fi cards, and that makes… 

so I have the connection as you will also have. 

我就會在兩者之間，把路由器連接到我其中一張 Wi-Fi 介面卡，讓我和你擁有相同連線， 

 

Then I take my another card, my other card, and the thing I do is that I shut down the router for you guys, so you 

have to connect through me to get on to the Internet. And the thing it does then is that you lose the SSL script, as 

well as encryption. 

之後我會用另一張介面卡，並關閉路由器。你們要經過我才能連接到互聯網，此舉會使你們失去 SSL

安全協定及加密保護。 

 

And I strip that from you so everything you send through me I can see, even bank information, I see your 

Facebook login, Facebook account. 

而我就能竊取及看到一切你經過我所發送的資訊，即使銀行賬戶資料也可，Facebook 的登入和帳戶

資料也可。 

 

And it’s quite easy actually as you saw in our earlier video how fast it got –it was like 3 minutes. 

操作其實挺容易，在之前發佈的短片可以看到有多快，大約只是 3 分鐘。 

 

So you mean you can take away the whole SSL script from them by stripping it off, is anyway that you can notice 

this? 

意思是，你可以完全除掉 SSL 安全協定，有沒有方法可以注意到？ 

 

The only thing, the only way you can notice it, we’re gonna show you two print screens here actually, one when 

it is secure and up here the address link, you can see it stands https and you can see facebook.com, it’s fully 
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trustworthy link actually. 

只有一個方法能夠知道自己有否受攻擊，我將會展示兩幅屏幕截圖，第一張是安全連線，上面顯示

的網址，會看到 https 和 facebook.com，這是絕對可靠的連線。 

 

But when I as an attacker come in, you’re gonna see another print screen and here you can see it stands 

www.facebook.com, and that means practically you lost your https encryption. 

當我作為攻擊者介入，你看到的會如這幅截圖，在這裡只會看到 www.facebook.com，這證明實際上

你已失去 https 加密保護。 

 

Okay. 

好 

 

That’s one of the ways. 

這是其中一種方式。 

 

然而日華牧師在 2014 年 7 月 20 日「2012 榮耀盼望」主日信息裡面，介紹了兩位網絡上的「資深解

碼員」，簡稱 V 及 W，他們從事了經濟網絡監察及解碼工作約 30 年，是上述所提及在網絡上的「中

間人」黑客。他們突然發現了一批從未出現過的「密碼」，是由全球經濟幕後黑手，即共濟會的高層

向其下屬所發出的指令，稱為「白銀密碼」，內容是關於「白銀將會出現的大變動」。 

 

YouTube 片段： 

So I’m getting all of this information folks, I get up from that night at 3 o’clock in the morning, I get a text 

message from W saying, Hey I’ve received some line of code which I haven't seen in x amount of years. It’s 

been a very very long time since I’ve received this. This is serious; this is a Goldline code.  It’s inside a 

baseball as you’d like to put it. It is a sign and a signal for certain individuals, certain parties to get ready for a 

coming transition, timed for the middle of July. That will be the kick-off party for this whole entire thing. 

朋友，我獲得這些資訊，那晚我凌晨 3 時起床，收到 W 的短信，說：我收到一些多年沒見的密碼。

我已很久沒收到這樣的信息，這是認真的，是 Goldline 公司的密碼，可稱之為內幕專用密碼，這是

個標誌和信號，給指定的人及單位，為 7 月中旬的過度時期作好準備，這將是整個事件的重要序幕 

 

There’s a correlation between this code and the silver market and the tie-ins to that. Now I felt that was pretty 

amazing because here it is, I just got off the phone with City of London and that night I got this text from W and 

then the morning, few hours in the morning I wake up, they announced that the silver price’s fix, it’s gonna be 

closed as of August 14. 

此密碼與白銀市場息息相關，我覺得相當驚人，因為我剛與倫敦金融城一方通電，即晚我就收到 W

的短信，幾個小時後早上醒來，他們隨即宣布白銀定盤價將於 8 月 14 日起結束。 

 

Some might go, wait a minute, this is incredible. 

有人或會說，等等，真是不可思議。 
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Get on the phone with Steve, Meier Steve, we back up some ideas back-and-forth.  Turns out he has a buddy of 

his: we are all so excited, in mid-July date, now the funny thing is all 3 of us came or 4 of us came to the same 

conclusion: that mid-July being July 15. 

我致電給 Meier Steve，一同反覆找出理據，原來他有個朋友，大家都對 7 月中旬的一天很興奮，有

趣的是，我們 3、4 個人都得出同樣結論：那 7 月中旬是 7 月 15 日。 

 

So that code and everything has to do with it and the actions that are stemming around… you know that are 

converging, with the code, with everything is, everything seems to be converging for some sort of  a mid-July 

event. 

那密碼與一切都與這日子有關，以及該密碼所衍生的行動，一切似乎因 7 月中旬某事件而滙聚起來。 

 

YouTube 片段： 

And then there were other communication, other information within the communication that were very interesting 

在對話中還有其他非常有趣的資料。 

 

I’m certain of the numbers And I thought some of the numbers were very, very interesting I thought some of the 

numbers were very, very interesting that reinforced in a very precise, specific way the data that came to us the 

very first coded message, 

我肯定當中有幾個數字，某些數字非常、非常有趣，並精準、明確地肯定了我們收到的數據，就是

首個含密碼的信息。 

 

each of those 3 are actually in the 3 different types of groups’ trading.  

分別代表三種不同類型的交易： 

 

One was for those who are holding the physical product silver or should be, one was for those that are trading 

related to the paper products, and one was for those involved in the actual mining processes and stock.  

其一是給實銀持有者、或將要持有的，另外是給紙銀投資者的，及一種給從事銀礦開採及庫存的人 

 

And so, all three groups were coded separately but with essentially a code that was a “take your position” and, 

you know, “back down the hedges” and “get ready” type of thing. 

這三組各有不同的密碼，但卻有包含同一意思的密碼：類似「持有」、「減低對沖」和「準備好」等。 

 

And with the same date, which was the start date, it’s like the bus stops at the bus stop at such and so time, with, 

you know, the bus leaving the bus stop on July 15.  

同日，即開始那天，就像巴士會在某個時間停在巴士站，巴士將於 7 月 15 日離開巴士站。 

 

In fact a very precise time on July 15. And the interesting thing about July 15 ‘cause this little reporting date is 

the end of the reporting date for the end of the previous quarter, the second quarter of the year.  

其實是於 7 月 15 日一個很指定的時間，7 月 15 日是個有趣的日期，因為它通常是報告的日子，是上
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季度完結的報告日，即每年第二季末的報告日。 

 

And so there’s information that may come true that would affect that and that it’s a pretty normal thing. And 

in fact another code that seem that pretty commonly to be a reporting date for later two or quarter.  

所以如有資料成真而影響市場，是頗正常的事，其實有另一密碼，正常應是下一、兩個季度的報告

日。 

 

In all of this conversation, the main point here is it doesn’t tell you a precise place of silver’s gonna be. It 

doesn’t give you all the rest of the information because this is a conversation.  

這些談話內容中的要點，就是並無具體說明白銀會升至甚麼價位，它並無提供其他資料，因這只是

個對話。 

 

And with this particular coding, now there will be other coding that I probably won’t be privy to because it will 

happen in different places in different ways, or come to as more of a day code. And so, as I understand it and 

anticipated, you’re gonna feel a lot of volatility increase in silver. 

這是特定的密碼，大概還會有其他我不知曉的密碼，因為它會以不同方式出現在不同地方，更甚或

每天出現，按照我的理解和預計，白銀升幅會有很大波動。 

 

Silver is normally very volatile, once it’s moving anyway. But this was, that was a start date. 

銀價一旦啟動，通常都非常不穩，但那就是開始日期。 

 

Now that doesn’t mean that silver on July 15 goes out of space, or does anything pretty dramatic. It’s about 

getting in position for a series of changes that would be coming and throughout the fall and probably through all 

of... till the next year. So these are what I would call, in this particular case, a longer move.  

這並不代表白銀會在 7 月 15 日暴升，或戲劇性轉變，而是預備好迎接一系列的變動，變動將延至整

個秋天，並可能直至明年，所以我會稱，就此事件，是個較漫長的變動。 

====================================== 

但原來，在 30 年前，當時他們已經發現，在這一件事件當中，有一批編碼（Code），這些編碼有指

定的數字（Number）。 

那一個指定的數字存在時，任何人都不能夠觸碰，因為那是被加密的，你沒有辦法做任何手腳， 

沒有辦法在當中做「MIM」（Man in the middle）。這是 30 年前的事情，你試想想，現時「MIM」， 

大家聽見的時候也覺得很嶄新，iPhone 現時能夠避開了這種事情。但 30 年前，這班人已經做這些駭

客（Hacker），做著這些事情。 

 

但當時，網上已經有一大批資訊，竟然有這些現象，每一次，他們也不敢動這些編碼，每次也不敢

去動手，但他們會去留意，因這些編碼本身有指定某一組數字，他們形容裡面的複雜程度，一般人

絕對不可能理解，甚至到現時也不可能做到。 

 

當他在 30 年前留意到的時候，愈留意就愈是發現，他們做的金融市場不單有發生這情況，原來連買
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賣期貨、小麥，甚至全球的大公司、大財團，最少也有 50 個操控全世界金融的組織，也是被這些編

碼所控制，也透過這些編碼把訊號傳給他們。 

 

駭客（Hacker）只能夠監控，但沒有辦法更改或糾正它們。但正因為如此，他們監控了 30 年，就憑

這件事，過去都能夠知道金融市場的變動。所以，每當他知道有不得了的編碼出現時，就會聯絡節

目主持人，說出這些資料，不管是日期和事件，每次也是百分百準確。所以，這會讓我們看見，這

是很不同的，他並不是那些看水晶球的人，亦不是 Webbot。他所說的是命令（Order），是 Freemason

直接給出的命令，裡面牽涉關於軍事和政治，這是他明言的。 

 

影片：告密者 V 和Ｗ的介紹 

自從 2014 年 5 月初開始，Webbot 作者不斷發放資訊，提及比特幣（Bitcoin）將會由 400 多美元開始

踏入升軌，與此同時，到了 7 月 7 日之後，當比特幣處於 608 至 648 美元的背景底下，「白銀」亦將

會正式進入史無前例的暴升，甚至「白銀」一路持續攀升至每一安士 600 美元以上（現時每一安士

白銀約 21 美元）。事實上，現時比特幣經已升至約 628 美元，情況完全吻合 Webbot 的預測。 

 

另一方面，當踏入 7 月 7 日之後，網絡上突然出現兩位「資深解碼員」，簡稱 V 及 W，他們從事經

濟網絡監察及解碼工作約有 30 年，尤其是監察一些投資大亨與金融投資企業的溝通密碼，從而捕捉

及預告到在金融上將會出現的變動，事實上，他們的分析和預測都被行內人士公認是百分百準確，

因此也為他們賺取驚人的財富。所以，眾多電台節目的主持人，都非常樂意訪問他們，並讓他們在

節目中暢所卻言。 

 

原來，V 及 W 公佈：自從 2014 年 4 月開始，他們突然發現了一批從未出現過的「密碼」，內容是關

於「白銀將會出現的變動」，其中包括經已應驗發生了的 ── 國際著名的德意志銀行決定退出 117

年來「為白銀定價」的工作。從這批「密碼」得知，除了與 Webbot 過去的預測完全吻合之外，最重

要的資訊是：在 2014 年 7 月 15 日之後，「白銀」將會好像變魔術一樣，於短時間出現暴升，而且暴

升的現象亦單單只會出現在「白銀」產品上，「黃金」產品則不被列為計劃之中。 

 

從「密碼」可見，幕後操縱者經已把一切安排妥當，包括：政治、軍事、國際銀行、銀礦公司、買

賣實銀的公司，以及所有涉及的投資者，將要協調的工作。 

現時，對於有關 V 及 W 預告「白銀將於 2014 年 7 月 15 日後出現暴升」的資訊，日華牧師亦認為有

超過 50%的機會發生。 

 

告密者「V」自稱是一位「游擊隊經濟學家」"Guerrilla Economist"，他曾在一些頂級商品貿易公司和

投資銀行工作。還曾參與好些私人經濟智囊團，幫助人們建立投資政策。「V」在過往經常出席好些

美國著名的另類新聞節目，擔任預測經濟前景的告密者的角色，包括出席 Steve Quayle 和 Doug 

Hagmann 節目，亦曾是 Coast to Coast AM 節目的座上客。告密者「W」則是一位有關經濟的內幕情報

人員，經常將他和告密者「V」所截獲的幕後經濟情報公諸於世，他亦是另類新聞節目的熱門嘉賓。 

 

從他們過去在電台的經濟預測，可以確定，他們的資訊有著不可思議的準確性，以下是電台節目



20140720   www.ziondaily.com 
 

 
 44 

Hagmann & Hagmann 的主持人對「V」和「W」的介紹和給他們的評價： 

 

YouTube 影片： 

V, the Guerrilla Economist. His website is rougemoney.net; it’s rougemoney.net. 

V，游擊隊經濟學家，他的網頁是 rougemoney.net 

 

V is a Guerrilla economist; truly an insider’s insider. 

V 是位游擊隊經濟學家，完全是知情人中的知情人。 

 

And W, of course the intelligence insider, talk about being right on the money with information. 

而 W，當然是內幕情報人員，講述完全準確的資訊。 

 

Both of these gentlemen are right on the money all the time with the information. 

兩位男士的資訊總是完全準確。 

 

And anytime they contact us or we contact them - however we do it, it’s always 100%. There’s never any 

ambiguity with respect to what’s going on. 

每次他們聯絡我們、或我們聯絡他們，無論是哪種方式，資訊都 100%準確，對經濟發展狀況從無任

何含糊的地方。 

===================================== 

我分享這篇信息時是 7 月 20 日，但他在距今約一個半月前，發現 30 年裡最驚人的一個編碼（Code）。

因為他一直監控著，所以知道這個編碼是甚麼意思。原來，這個編碼提到，在 7 月 15 日時，全世界

所有由這班人操控的銀行家，或是賣銀的人，包括銀礦及賣銀的組織，全都要各就各位做好預備。

並且，在 7 月 15 日後那段時間開始，當各就各位之後，銀就會突然間像變魔術般，變成世界上最貴

的貴金屬。銀價會在短時間當中暴升，而且，人們再也不能買到。 

 

他提到，銀像是成為救生船般，就好像鐵達尼號沉船時，如果想要逃下救生船的人，全都被人下了

一個閘門，「你只能夠付錢才可以下船，不然就死在這裡吧。」你能夠想像，所有人即使再多的錢也

必須付，他形容銀將會在這一方面，成為一個這樣的閘門。他甚至形容，這一個編碼，今次是稱為

Silver Code（銀編碼）。 

 

當我聽見他第一次受訪問的時候，訪問他的就是 Coast to Coast AM 其中一個很有名的主持。那個主

持簡直無言以對，簡直 Spellbound（聽得入迷），之後，這主持自己也形容自己是 Speechless（啞口無

言）。但這個主持人平常不是這樣的，但因為這次的資料實在太厲害、很聰明，他所知道的事情實在

非常聰明，亦能夠說出那個現象。 

 

他說，這些編碼讓他知道，甚至很有趣地，這麼多年以來，這些編碼全都肯定是 Freemason 發出的，

並有儀式（Ritual）在當中。今次為甚麼他們會選 7 月 15 日呢？因為 7 月 15 日，這對銀來說，代表

了數件事情。這兩個駭客也是基督徒，他們說這些編碼讓他們知道，這班 Freemason 是非常迷信。 
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過去這麼多年來的操控，全都是擇定日期。他解釋為甚麼是 7 月 15 日，因 7 月 15 日代表銀，7 月

15 日就是這些邪教徒崇拜月亮的日子。 

 

 

 

有趣的是，他們連銀的屬靈意義也解釋出來，他們說銀是 Transition（轉變）的 Metal（金屬）。他們

說，金是穩定的，但銀在導電等各種效果方面，是金屬當中最快的。 

 

   

 

他說 Freemason 用銀的這種最快傳送速度，在最短時間當中，把經濟 Transfer（轉移）給他們自己，

這是一種轉移的現象。所以，他說他們選擇銀，在接下來的日子也有一個特別的意義。 

 

 

 

影片：告密者形容白銀為「過度金屬」 

2014 年 7 月 20 日「2012 榮耀盼望」信息的感言部分，日華牧師在分享中提及兩位匿名告密者 V 和

W，他們於今年 2014 年 5 月，在一個美國的電台節目 Caravan To Midnight 中，揭露共濟會發出有關
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白銀價格狂升的指令。 

 

Caravan to Midnight 節目主持人 John B. Wells 曾經是倫敦 BBC 電台第 1 台，漢堡 HIT95 OK 電台，巴

黎電台 ADO 和下列眾多電台的主持人： 

 

 

 

在 2012 年 1 月，John B. Wells 加盟了著名揭秘電台 Coast to Coast AM 成為節目主持人之一，但在 2014

年 1 月在得到極高收聽率的情況被解雇，外間傳聞是因為他訪問了數以百計的「告密者」，大量揭發

政府和幕後黑手的秘密，電台因壓力而解雇 John B. Wells，及後開設 Caravan to Midnight 節目繼續其

揭秘的工作。在電台節目中，兩位告密者多次用「過度金屬」來形容白銀。 

 

YouTube 片段： 

V & W 

Guerrilla Economist + Economic Analyst 

V 及 W 

游擊隊經濟學家及經濟分析師 

 

Suddenly out of the blue, here comes the code through for silver. 

突然意想不到，有關白銀的密碼就出現了。 

 

Since that first observation, it has come through two more times over 21-day period. So this is “people behind 

the scene,” “secret handshake” stuff, letting everybody know the timing and which market, something was 

going to happen. 

自第一次觀察，該密碼在 21 天時期多出現了兩次，因此，這是「幕後」和「秘密握手」類資料，以

讓所有人知道何時、在哪個市場有事要發生。 
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In addition, the next business day after that first code came through, an announcement came out in relation to 

silver. 

此外，首個密碼出現後的首個工作天，有關白銀的某個公告發佈了。 

 

In case somebody inside wasn't paying attention, saying they were closing down the Silver Fix death, the board in 

London in August. 

若有人沒留意，該公告是說，倫敦白銀市場定盤價將在 8 月結束。 

 

That was so anybody who didn't pay attention would go back and look the insider players, and understand the 

code has just been coded out and start paying attention. 

這使任何沒有留意的人重新留意內幕玩家，和知道密碼已剛被編成，並開始關注之。 

 

This is a long way of saying something very, very big is about to happen. And everybody in your audience 

especially needs to be paying attention. 

這暗示即將有非常重大的事件發生，聽眾特別需要留意。 

 

It's not just about a meddler making a hidden mark or something else. Silver is a transitional metal. And to these 

insider players, those numbers, those elements, their timing is all driven by almost a religion, an understanding 

that there is rituals that they follow that have some kind of internal ritual meaning in the money temple if you 

will. 

這不只是個愛管閒事的人做的暗號或其他東西，銀是過度金屬，對這些內幕玩家來說，那些數字、

元素、時間，一切都由某種幾乎是宗教的信念推動，他們知道其遵循的某些儀式，在金錢殿（即銀

行）中具某些內部儀式意義。 

 

And they are on a schedule, they have just coded to each other that a timing to begin that. 

他們按時間表行事，互相編碼，定某個時間開始行動。 

 

意思指：共濟會將會把現今用美金作為全球交易和儲備的貨幣，「過度」到全球使用白銀作為全球交

易和儲備的貴金屬，甚而到了 2015 年，全球的經濟會變得面目全非，美金亦會因白銀狂升而價值暴

跌，甚至成為廢紙，但這一切都是共濟會一早作出的計劃。 

 

事實上，「過度金屬」是一個化學上的專有名詞。「過度金屬」是指在元素週期表中，第三至到第十

二族中的金屬元素，在這個區域內的金屬，都是化學性質比較穩定的金屬。日常生活中常見的金、

銀、銅、鐵等都是「過度金屬」。 
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很奇怪，Freemason 並不是選擇金，這個編碼完全沒有提到金。全都說，一定是銀，就像魔術（Magic）

般，把它收藏起來。我們知道，魔術是把真正的主角 out of sight（轉移視線），把真正的主角掩蓋，

但魔術在最後最精彩時變出一隻鴿子來，或是一些撲克牌來，你根本不知道它們把道具收藏在哪裡，

但到了時候，主角就會出來。 

 

 

 

他說，銀將會有一個這樣的現象，在 7 月 15 日各就各位之後就會出現。所以在 7 月 15 日時，就會

各就各位，在 7 月 16 日發射，與當年他們發射火箭上太空時一模一樣，也是在 7 月 16 日 13 時 32

分發射。「1332」是甚麼？就是「666 乘 2」，兩個「666」。因為 7 月 16 日是發射火箭上月球，這火箭

還要是「阿波羅 11 號」，月球其實代表銀，即是我們所對比的。 
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影片：阿波羅 11 號對比白銀 

在 2014 年 7 月 20 日所播放之「2012 榮耀盼望」主日信息的感言部分，日華牧師分享到，兩位匿名

為 V 和 W 的告密者指出，根據他們在過去 30 年來對共濟會的密令的理解，共濟會已經在今年 5 月，

向所有白銀開採及銷售的機構發出指令，要在 2014 年 7 月 15 日「之後」各就各位，於任何時間把

一切實貨白銀產品停止發售。這會導致白銀價格在短時間內暴升 30 倍，每安士價格可高達$600 多美

元。 

 

日華牧師指出，根據這兩名告密者的經驗，共濟會的每次行動，都與神秘主義的宗教日子有關。 

在 45 年前，即 1969 年 7 月 16 日，即 7 月 15 日「之後」的一日，美國太空總署發射了所謂登陸月球

的太陽神阿波羅 11 號，而發射的時間為 13 時 32 分。 

 

而今次共濟會的密令，會使白銀在 7 月 15 日「之後」，即 7 月 16 日可能開始急升。其實在歷史上，

人類一直用黃金對比太陽，白銀對比月球。並且人類常常用 Skyrocket，即「如火箭一般上升」，來形

容一種貨品在短時間內突然急升的現象，對比阿波羅 11 號亦是在 7 月 16 日發射升空。再加上，阿

波羅 11 號發射的時間是 13 時 32 分，而 1332 除二就是 666，這說明阿波羅 11 號和末世時敵基督推

出 666 經濟系統的計劃是有關的。 
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然而這兩位告密者指出，當白銀急升，美元頓時會化為廢紙，正好對應美金一元紙幣大國璽上的「鳳

凰從灰燼中復活」預言。 

 

 

 

最後，今年 2014 年 7 月 20 日不單是阿波羅 11 號登陸月球的 45 週年紀念，亦是錫安教會「雙氧水事

件」的 18 週年紀念日。 

 

自 2011 年開始，日華牧師已經藉著 Webbot 的預測指出，白銀將會升上「天價」，並教導教會弟兄姊

妹有智慧地投資實貨白銀。已故的國際先知 Bob Jones 亦在今年的 1 月發表「蘋果樹」的預言，他指

出蘋果樹將會在今年的春分之後開花結旺，意指多年來忠心跟隨神的教會，一直所等候，自古以來
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神的應許將會實現。 

 

 

 

那麼，《哈該書》的「金子銀子將會運到神的家」的預言，會在今年應驗嗎？ 

 

哈該書 2 章 6 至 9 節： 

「萬軍之耶和華如此說：『過不多時，我必再一次震動天地、滄海，與旱地。我必震動萬國；萬國的

珍寶必都運來（或譯：萬國所羨慕的必來到），我就使這殿滿了榮耀。』這是萬軍之耶和華說的。 

萬軍之耶和華說：『銀子是我的，金子也是我的。這殿後來的榮耀必大過先前的榮耀；在這地方我必

賜平安。』這是萬軍之耶和華說的。」 

 

所以，兩位駭客（Hacker）也說，今次很奇怪，在這個編碼當中，故意與「18」這個數字作出很多配

合，這裡有「18」，那裡也有「18」，因為「18」是「6 加 6 加 6」。 

 

 

 

影片：告密者 V 及 W 早已接收到馬航 MH17 被擊落事件的「密碼」 

在 2014 年 7 月 20 日的「2012 榮耀盼望」主日信息裡面，日華牧師介紹了兩位網絡上的「資深解碼
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員」，簡稱 V 及 W，他們從事了經濟網絡監察及解碼工作約有 30 年，卻突然發現了一批從未出現過

的「密碼」，是由全球經濟幕後的黑手，即 Freemason（共濟會）的高層向他們下屬所發出的指令，

稱為「白銀密碼」，內容是關於「白銀將會出現的大變動」，而事件發生的時間將會由 7 月 15 日開始。 

 

而且，告密者 V 及 W 亦發現在他們所找到的「密碼」內，多次出現「777」這一個神秘代碼。他們

亦發現事件和近期發生在「烏克蘭」的內戰和美俄之間的爭議兩方面有極大關係。他們指出，這事

件將會令美國在「烏克蘭」的戰事行動中失敗，並看來非常差勁，從而引發美金崩潰和白銀價格上

升。 

 

YouTube 片段： 

And they didn’t code it. In all these other different places they could do it. 

他們並無編碼，在他們能採取行動的地方。 

 

I’m watching 50 different places where classically the event starts. Never thought on silver but they’ve just 

coded silver and multiple times to different groups, different ways. 

我留意到事件通常在 50 個不同地方發生，從沒想到白銀，但他們卻剛為白銀編碼，多次向不同群組、

以不同方式發出密碼。 

 

So, and you know, this is the thing, that’s why we’ll jump in here. It’s just for those who are very interested, 

and I don’t want to get tied down with all the details, it’s too complex. 

所以我們插入此話題，只為了很感興趣的聽眾，我不希望講太深入的細節，太複雜了。 

 

But, some of the numbers that come out that are just astonishingly, one of the numbers that came out which I 

wasn’t that anticipating at all, is 777. 

但有些數字的出現，相當驚人，其中一個數字是我從沒預期的，就是 777。 

 

What the world is that all about! And it keeps place in the code.  

天啊，這是關於甚麼，該數字隱藏了在密碼中。 

 

And 828 is related to the Russian collapse, 107, 21, 0.47, 0.5; those are all critical numbers. And to the players 

who were listening they know that I know what I’m talking about. I know exactly what that was.  

而 828 是有關俄羅斯崩潰，107、21、0.47、0.5 都是關鍵數字，正在收聽的知情人士會知道，我清楚

自己在說甚麼，我絕對知道那些密碼的意思。 

 

So the point here is, do not take this lightly. Don’t act as if I’m going to watch this and see what happens.  

故重點是，別掉以輕心，不要抱著觀望態度，靜觀其變。 

 

No! Start thinking about your situation, understanding that the world you live in is about to change 

fundamentally.  
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絕對不可！務要開始思考自己的情況，要明白你所活著的世界即將徹底改變。 

 

YouTube 片段： 

It was the whole story and I will give you a little bit of background on this before W comes on. 

這是整個故事，在 W 發言前，先給你一點背景資料。 

 

About towards the middle of May, what occurred was I received information from the City of London, that they 

are expecting a major event occurring within the middle of July, that event can be not only monetary and financial 

in nature, but also can be coalesced with a military action. 

大約到五月中旬，我從倫敦金融城獲得一些資料，他們正預備迎接一件在七月中旬發生的大事，此

事的性質不僅關於貨幣和金融，還要和一個軍事行動有關。 

 

When I pressed them to find out exactly what this military action was, I said, “Hey, is this about Russia, 

Ukraine, and them taking it?” 

當我追問他們究竟此軍事行動是指甚麼，我問：「是否關於俄羅斯及烏克蘭，和他們的軍事行動？」 

 

They said yes. And then I asked them, “Well, is this about Russia, Ukraine and them taking it and then at the 

same time, will there be U.S. assets in the field that would be defeated to make the U.S. look incredibly bad?” 

他們說是。然後再追問：「是否關於俄羅斯及烏克蘭，及他們的軍事行動，然後同時，會否有美國資

產受挫，使美國看起來很糟糕？」 

 

And the answer that was given was yes. 

答案是：對的。 

 

So they said that this would occur, it would be a desperate blow to the dollar. 

因此，他們說此事會發生，並將嚴重打擊美元。 

And you can see a major turn occur, away from the U.S., away from the dollar. And these are things… this 

moving away from the dollar has been happening at least acutely for the last 6 years or so. 

你可看到一個大轉折發生，與美國和美元脫鉤，這個逐漸與美元脫鉤的過程已發生至少 6 年了。 

  

So this has been a massive turn already. So, this is starting to pick up pace. So the pace of this massive dollar 

deleveraging is occurring. 

因此，這已是一個巨大轉折，並開始加速，大規模美元去槓桿化正在加速。 

 

As I’m receiving this information and I am listening to these guys and I am talking to these guys back and forth, 

they are detailing out that you know, it’s mid-July, it’s going to be at a point when where the powers that be, 

those insiders will be positioned to profit very greatly from this coming economic transition. 

由於我收到此信息，聆聽及與他們持續對話，他們詳細講述了七月中旬的某時刻，掌權人士和內幕

人士將從這即將到來的經濟轉移中，獲取極豐厚利益。 
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========================================= 

然而到了今年 2014 年 7 月 17 日，馬來西亞航空 MH17 號航班，在執行從阿姆斯特丹史基浦機場飛

往吉隆坡國際機場航線時，於國際時間 7 月 17 日 14 時 15 分，在烏克蘭靠近俄羅斯邊界的 33,000 英

尺高空上失去聯繫，遭 9K37「山毛櫸」地對空導彈擊落墜毀，機上 283 名乘客和 15 名機組成員悉數

罹難。飛機墜毀在烏克蘭東部頓涅茨克州多列士附近，距俄羅斯邊境 40 公里。烏克蘭緊急救援人員

已在事故現場找到失事客機黑匣子。 
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本次空難為馬來西亞航空於 2014 年繼 MH370 號班機之後的第二宗空難，也是馬航有史以來罹難人

數最多的一場空難；目前該空難也是致死人數最多的民航機遭擊落事件，這還是波音 777 所有的墜

機事故中死亡最多的空難。 

 

馬航 MH17 被導彈擊落事件發生的時間，正好是告密者 V 及 W 所講，在 7 月 15 日之後的兩天之內，

並且事件亦正正是 V 及 W 所講的，和現正在發生的「烏克蘭」的內戰和美俄之間的爭議有關，而事

後美俄相方都互相指責對方需要為事件負責。 

 

 

 

事件中，亦離奇地和 V 及 W 所得到的密碼中所提及的多次出現的神秘數字「777」有莫大連繫！ 
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第一，事件中被擊落的客機型號正正是「波音 777」，跟 V 及 W 所得到的神秘數字相同。 

 

 

 

第二，事件中用來擊落客機的導彈型號是 9K37「山毛櫸」地對空導彈，亦是有 3 和 7 這個數字，好

像是暗藏了「777」這個數字。 

 

 

 

第三，事件中的航班是 MH17，亦有一個「7」字。 

 

第四，事件中被擊落的客機第一次飛行日期是 1997 年 7 月 17 日，事發日期不單只是該客機第一次

航行的 17 週年記念，正好對應航班的名字 MH17，而客機第一次航行的日期亦有 3 個「7」字。 

 

 

 

第五，客機被擊落的日期是 2014 年 7 月 17 日，2014 年中的 2+0+1+4=7，再加上 7 月 17 日中的兩個

7 字，日期亦剛好有 3 個「7」字。 
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第六，同樣是馬航的事件，在 2014 年 3 月 8 日所發生轟動全球的馬航 MH370 航機失蹤的事件，同

樣是「波音 777」型號客機的事件，亦是有 3 個「7」字，而航班的數字「370」，亦有 3 和 7 字，好

像是暗藏了「777」這個數字。 

 

 

 

事實證明，告密者 V 及 W 所接收的密碼訊息，非常準確地預示到是次馬航 MH17 被擊落是有預謀的

計劃，明顯地，是次事件不是一次意外，是有幕後黑手，在背後有計劃地策動，令烏克蘭的內戰與

美俄的不和推向更危險的境地，甚至有可能引發第三次世界大戰。 

 

但現在可以肯定的，就是告密者所接收的密碼非常準確，而幕後黑手的主要目的，就是要把美元推

向變成廢紙，甚至令全球的貨幣崩潰，令他們早已在過去多年所壓抑的白銀價格，並購入的實貨白

銀推向天價，讓他們在這一次全球財富轉移的機會中，再一次成為贏家！ 

 

所以，今次這件事，駭客也說，即使這次他公開了出來，但因為這件事實在太大，當中牽涉世界大

戰，牽涉銀會成為一個 Transition（轉變），導致它好像玩 Magic（魔術）般，變成世界上最貴的金屬。 
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他說，即使他公開了這個秘密，這計劃也不會停止，因為這件事已經計劃了很久。這個編碼也明說，

在這情況下，甚至會有戰爭，而且是美國戰爭。正因如此，美國因為一些事情失利，而故意讓美金

貶值，然後讓銀狂升。 

 

 

 

最有趣的是，當他得到這個編碼時，為甚麼會令他震驚呢？因為當得到這個編碼時，裡面已經有了

所有的 Order（命令），所以，他當晚連夜把所有資料整理出來，裡面提到，全球會在銀當中做手腳，

這個手腳會龐大得驚人。 

 

但當他隔天起床，所聽見的新聞是甚麼呢？就是一向為銀定價的德意志銀行，宣報不會再為白銀定

價，這是在 117 年裡從來沒有發生過。但在這個編碼出現的時候，竟然可以連德意志銀行也乖乖聽

命，在隔天按著這編碼所說的步驟行動。 

 

 

 

所以，他很震驚，這是相當大的事件，試想想，在 117 年裡不曾發生過的事情，竟然在這個編碼出

來之後，全世界開始出現變化。他提到這個編碼讓他知道，原來德意志銀行為白銀定價，在早上和

晚上定價一次，然後再定出銀價，但現在將會變成以電子方式定價，這就使白銀變成如所有衍生工
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具一樣，可以在一日之間升價十倍、一百倍。 

 

 

 

當我聽他的分析，才醒覺，沒錯！Webbot 提過白銀會在一日之間升十倍、一百倍。但這其實是不可

能的，只要德意志銀行繼續制定銀價的話，根本是不可能的。但如果轉為由電子方式去定價的話，

跟衍生工具一樣，銀價就可以在一日之間升價十倍或一百倍。 

 

所以，Webbot 跳過幾步去預先知道這件事。但這個人接著說，關於很多白銀的資料，例如白銀升至

天價，這根本是 Webbot 一直在說的字眼。但記著：所有這些字眼都在網絡的 Code 裡，他說在多年

裡，他的工作就像閱覽別人的 Email 一樣，所以，才會如此準確。這些字眼都在那裡取出來。 

 

Webbot 早已預測會有這些字眼，所以他說，到 8 月 14 日，根本計劃了讓白銀升至天價，而不是金，

白銀轉為以電子貨幣方式去制定它的價格，因此，市場的流通量和市場的要求量導致它怎樣升價也

可以，沒有人可以控制得到。 

 

所以，原來他在這個步驟中，竟然看到 Silver Code 的其中一個 Order，但他第二天起床，看見這些東

西一步一步進行，所以他十分緊張，說出很多非常專業的事情。他說關於一美元，稱為鈔票的速度，

其實是計算一美元的速度，再去釐定美金應有的價值。 

 

 

 

但經過現在的情況，美金再加上白銀轉變了定價，會導致美金變為廢紙。 

因為，用新的電子貨幣去制定銀價的話，是會用美金去兌換白銀。 
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我分享的時候，才是二十一、二十二美元兌換一安士白銀。但如果一日之間，要以二千一百美元兌

換一安士白銀，那麼，美金會變成怎樣？白銀升價了，但是美金不能維持原本的價格，他就是在說

這情況。 

 

他說，那個編碼就是指這個程序，將要在我們的眼前出現。所以，哪一個厲害的人訪問他，都會無

言以對。現在，當你聽到這裡時，我們在教會裡已經發放一些資訊，約略讓你知道，似乎有一個可

信的資料讓我們知道可以購買白銀。 

 

為甚麼呢？因為之前的 Webbot，不是用人手去印證。但現在，這個 silver code 竟然可以發現到這幾

個家族，如羅富齊家族的 Silver Code，這幾個家族現時控制著全世界最大的五十個機構和組織， 

而他就在中間入侵（網路入侵）了它，所以，這個可信程度非常高。 

 

所以，當你聽這篇信息時，恰巧這篇信息在說白銀升價，二月的時候在說一個很有趣的概念。所以，

可能你聽的時候，這幾天或幾個星期，我們親眼見證一件如此的事。只是很特別，他說到，裡面的

編碼針對特別從事挖掘銀礦、金礦，或者賣銀的公司。所以，有機會，為了製造狂升，美金變成廢

紙，當白銀升價時，這些公司都不會賣出白銀，並且，採礦公司不會以低價賣出來。將來應該會有

這事件發生。 

 

在這裡，有一個很可怕的將來，值得一提。在我研究免費能源的時候，有些弟兄姊妹聽過我的信息

或記得我以前說過，我當時說過，在 Tesla 時代，他已經說，美國已經上到火星，而火星遍地都是金。 

 

 

 

所以，現在，最大的一個騙局，就是美國的「好奇號」根本是假的。所以，有些人在「好奇號」拍

下的圖上，竟發覺有草地，甚至有人在那裡曬衣服，只不過，就把這些地方弄得模糊。 
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但是，這個時代，這樣做是沒用的，絕對可以把其模糊的地方再次弄清晰。這艘「好奇號」根本就

沒有上過火星，因到處都是黃泥地的話，就是假的，這是沒有可能的，因為火星上有很多金，遍地

都是金。 

 

影片：地球上的黃金量對比火星上的黃金量 

地球的黃金蘊藏量大約有多少呢？世界第一的投資者華倫‧巴菲特曾指出，地球上被人類發掘出來

的黃金，約可造成一個長、闊、高均 20 米的四方立體黃金磚。另外，根據黃金礦業服務公司 Thomson 

Reuters GFMS 的數據，現時黃金的總存貨量為 171,300 噸，正好是巴菲特所形容的大小。 
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另外，根據美國地質調查局發佈的資料，地球上仍未被發掘的黃金，約有 54,000 噸，代表過去六千

年歷史，人類已經發掘了超過四分之三的黃金。 

 

 

 

可見，地球上的黃金十分稀少，即使發掘了全地球有史以來的黃金，亦只可能鋪滿香港如長洲大小

的小島，所以黃金在人類歷史上一直是財富的象徵。 

 

究竟，火星上有多少黃金呢？曾有人發現美國太空總署所發佈的火星地貌圖片中的火星的地貌圖，

被人刻意修改了。原本火星的地面全鋪滿 24K 黃金的金沙，在太陽光照耀下，發出金光閃閃的美麗

色彩，但卻被人用電腦修改成常見的紅黃色沙粒的顏色。 
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YouTube 片段： 

OK, before I’m going downstairs and start seeing KTV, I'm using Google Mars. And here in this area, you see 

the normal natural color; over here you see a false color. The false colors all around here but the real actual colors 

right here. 

好，在下樓看 KTV 前，先看 Google 火星，這區域會看到正常的天然色，而在這裡卻看到一種虛假顏

色，虛假顏色都在這裡，但真正顏色在這裡 

 

Now look at this! Look at the coloring of this, this is gold! This isn't just gold, just like 22, 24 carat gold sand! I 

mean that's a lot of gold! 

現在看這個！看這顏色，這是黃金，不只是黃金，而是 22、24 卡金沙，意思是，此乃大量黃金。 

 

Look at this on the Mars’ map, it is unbelievable! Look at how yellow that is. This is all natural color. 

看這火星地圖，實在令人難以置信，看，那是多麼深的黃色，全是純天然色。 

 

I didn't alter anything. I'm using Google Mars here. Absolutely incredible. Unbelievable, isn't it? 

我並無修改任何東西，只在使用 Google 火星，絕對令人難以置信。不可思議，是嗎？ 

 

Look at that. You see a little bit more over here and up here. But suddenly they change up here at the top. 

看那個，在這裡和上面見到更多，但突然間，頂部更改了顏色。 

 

You see this color, massive change the color on purpose. So that they can hide the gold deposits; they wanna hide 

the gold deposits. 

看這顏色，是被故意大幅修改了，好使他們能夠隱藏金礦床；他們希望隱藏金礦床。 

 

Look at the gold, look at the mass amount of gold. OK, look at this. It is just incredible. 

看那些黃金，看這大量的黃金，看看這個，真是難以置信。 

 

Well, this covers many, many miles. This is just unbelievable. 

這覆蓋了許多英里，真是難以置信。 

 

OK this is on Mars. This is an extremely great reason why NASA would give us false colors, like over here. 

好，這是火星表面，這是美國太空總署展示虛假顏色的非常重大的原因，如這裡。 

 

Now let's see how much of the false color covers the map. Woo, 90%, maybe more. False color, real color. 

現在來看看虛假顏色覆蓋多少地圖面積，嘩，90%，也許更多。虛假顏色，真實顏色。 

 

So this is why NASA’s trying to keep what's on Mars quiet. They don't want people to leak it out. They don't 

want the people to talk about it. 

這就是為何美國太空總署試圖隱瞞火星真面目，他們不希望人們洩露或談論它。 
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With all the mineral deposits of gold on Mars, any country that goes to Mars would clearly become a world 

power. 

火星上所有金礦藏量，足以使任何到火星的國家成為世界強國。 

 

I'm zooming out, zooming out, zooming out. 

我正在縮小、縮小、縮小。 

 

Zooming, oh I am not gonna lose it, right? 

縮小，噢，我不會失掉它吧？ 

 

Sure I am not gonna lose it. It's right here. 

我定不會失掉它，就是這裡。 

 

日華牧師進一步分析，何以在美國太空總署早前發表曾上火星探測的「好奇號」無人太空船的照片

和影片上，竟被人發現是在地球拍攝的假照片和假影片？因為原來黃金本來就是超新星爆炸時產生

的廢物，整個宇宙都有很多黃金； 

 

 

 

而美國政府不希望人類太早知道火星表面充滿黃金。因為美國政府計劃：當美元變成廢紙，又好些

國家自以為可以用黃金儲備來救自身國家的經濟時，美國才向外公佈，原來火星上的黃金像地球的

沙粒一樣多，並且，美國已經有能力把火星上的黃金大量運回地球，令所有希望行金本位的國家，

即時經濟崩潰，最終只能接受敵基督所提供的 666 獸印晶片的經濟系統。 

 

所以，「好奇號」為甚麼要這樣做呢？就是要把人們認為火星很多金這一個疑慮去除；但其實，Tesla

的時候已經提及，當時美國已經可以十分輕易地將數以億噸計的金運下來。 
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你知不知道，現在，全世界有史以來，我們可以發掘到的金其實是十分有限的，但火星的表面就是

金。其實，當在分享免費能源的時候就已經與大家提及過，為甚麼火星這麼多金呢？因為，金其實

是垃圾來的，當一個超新星爆炸時，它一定會把金爆發出來；所以，我們所說的火星根本充滿著金！

你要多少億萬噸金都可以。簡單來說，在火星上的金比沙更便宜；就如我們所說的鑽石，其實比塑

膠更便宜，因為地球是有很多的。 

 

 

 

為甚麼我要說這一點呢？就是因為這兩個駭客不明白這方面的資訊，所以，我才覺得他們厲害； 

因為他們不明白，為甚麼一定是金，不可以是銀？因為金對於美國來說，是十分多的。 

 

其實，你現在所聽的，這一個看似是好消息，但其實，卻是一個壞消息。因中國與俄羅斯希望採用

金本位，其實，自從美國發現了這麼多金之後，尼克遜已經不使用金本位，但是，不使用之後，就

會使美國經濟崩潰，而導致其他國家是採用金本位。 

 

 

 

按《聖經》所說，中國和俄羅斯，絕無可能這麼大的國家，甚至現在全世界國家已經接近一半運作

金本位，一半運行美金制度，現在，就已經是分為兩批了，有些國家是使用金本位去買資源的。 
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影片：現時支持金本位的國家 

現時，世界上沒有國家以「金本位」來支持自身的貨幣。國家的人民信任自己的政府，才能夠維持

幣值。如港幣是寫上「承董事會命，憑票即付」的字句。亦即，鈔票的價值，並非由實質的物件支

持。 

 

各國政府透過儲備去支持國家的幣值，以維持人民對政府的信任。例如中國的財政儲備總值為 4 萬

億美元，位列世界第一。其次是日本、沙地阿拉伯、瑞士、俄羅斯等等，香港排名則是 10 名內。 

 

雖然美國不斷濫發債券及鈔票，可是美國仍是軍力最強的國家，因此，各國政府也持有美金作為儲

備，而非以黃金作儲備。 

 

黃金儲備方面，美國排名第一，其次是德國、意大利、法國等等，中國雖然是儲備最多的國家， 

可是黃金儲備排名卻在法國之後，其所佔的比例，不足外匯儲備的 1%。香港更排名 95，黃金儲備低

於 0.1%。值得留意，美國雖然在記錄上擁有最多的黃金儲備，可是很多人也猜測，其實美國的金庫

已經沒有黃金，甚至連德國存放在美國聯儲局的黃金，亦已經被美國花掉。 

 

為了對抗美國濫發債券和鈔票，各國一方面減低對美元的依賴，減少美元儲備；另一方面，增加黃

金儲備，以備將來美金崩潰時，能夠不被美國拖垮之餘，甚至能加速美金崩潰。因為當美金最終因

濫發而崩潰，世界上再沒有一種如美金一樣，為各國接受及信賴的貨幣。當各國國庫的美國債券變

成廢紙，該國的鈔票便變得沒有價值，在這情況下，其他國家亦不肯兌換這些鈔票，各國之間無法

進行貿易，因此，唯有以實質性物件的價值去支持本國貨幣，才能維持國民及外國對本國貨幣的信

心。 

 

雖然，這看似是不可能發生的事，但面對美國不斷開動印鈔機，無疑這是唯一的辦法。例如俄羅斯

及中國不斷購入黃金作儲備，同時間又拋售美債。2014 年 5 月 24 日，俄羅斯總理普京更明言，俄羅

斯與中國要好好保護黃金及外匯儲備。此外，印度亦不斷買入黃金。 
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其實，除了中國、俄羅斯和印度，世界新興市場中，其他金磚五國的成員，包括巴西和南非，他們

不單佔世界總人口的 42%。並且，他們自行組織銀行，設立一個 1,000 億美元的儲備金及中央銀行。

以避免世界銀行及國際貨幣組織的干預，及抗衡美國的霸權，擺脫美元。 

 

因此有人估計，這間中央銀行的工作，就是要將金磚五國的儲備轉成黃金，甚至預備金本位。 

 

 

 

新聞片段： 

And representatives of 5 key emerging nations, known as BRICS, have coordinated a response. They are setting 

up a massive fund to guard against currency devaluation. 
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號稱「金鏄五國」的 5 個主要新興國家代表，已協商應對方法，通過設立龐大基金防止貨幣貶值。 

 

Leaders of Brazil, Russia, India, China and South Africa agreed on a $100 billion foreign exchange fund. They 

are hoping the money can help them shore up their currencies when necessary. 

巴西、俄羅斯、印度、中國和南非的領導人，議定 1,000 億美元外匯基金，希望這筆錢能在有需要支

撐幣值。 

 

China has committed the lion’s share with $41 billion; Russia, Brazil and India are each stumping up $18 

billion. And South Africa is putting in $5 billion. 

中國承諾出支最大份額，達 410 億美元，俄羅斯、巴西和印度各掏出 180 億美元，南非則投放 50 億

美元。 

 

The leaders spoke about the U.S. plan to rein in monetary easing. They said the central bankers should go about it 

carefully and be accountable for their actions. 

領導人談及美國計劃控制貨幣寬鬆，指出央行銀行家應謹慎行事，並對自己的行為負責。 

The BRICS leaders will put forward their view at the ongoing G20 summit. 

金鏄五國領導人會於現正舉行的 G20 峰會上提出意見。 

 

但是，這麼多國家，到底有甚麼方法可以使他們都在一日之間都使用比特幣呢？就是當有一天， 

他們發覺他們的金本位變成了「沙本位」。例如如果中國大陸現在可以用一粒沙換一元人民幣的話，

你猜猜，大陸現在會變成如何？這樣一定崩潰的。並且，美國與金本位都一起崩潰，因黃金太多了，

但這個就是計中計，去逼使俄羅斯和中國這樣做，當然這個背後又有一個屬靈的意思。 

 

 

 

所以，現在，當我聽這一點的時候，我就覺得值得去說出來，與大家分享，因為，這兩個 Hacker 就

是不知道這兩件事件，但是，《啟示錄》讓我們知道一個現象，就是金真是沒有價值的，還有另一個

十分有趣的邏輯，可能大家從來都沒有想過的。在《哈該書》說，金子銀子是會運往神的家的，而

我們知道，全世界有很多根本就不是神的家，而我們一定是有著神的帶領的，被神帶領得十分緊要。 

 



20140720   www.ziondaily.com 
 

 
 69 

 

 

但你有沒有發覺，我們不是買金的，我們主要都是買銀的。但是，將來金子會怎樣運來？就是將有

一天，你將會可以用一安士的銀換成一百磅的金。那麼，你有銀便等同有金子了，金子、銀子都運

來。到時候，金只是用作裝飾的，只是用來貼牆、只是用來鋪地，可能那時候我們認為聖殿金色是

好的，便以後用金來鋪地面。 

 

所以，你能夠想像，如果那時政治一轉變，他們意圖弄垮美金，如果美金先倒下，然後接著是他們

的金本位，那麼，全世界一半國家都倒下的話，他們只能夠接受比特幣（Bitcoin）。原來他們沒有其

他正式儲備，他們的儲備只是黃金，並且，暗地裡，這些黃金也是假的，這更導致他們感到金很稀

少，這就是計中計，讓比較樸實的中國人和俄羅斯人全部中計。 

 

 

 

影片：金本位變成沙本位對中國 

當一群人一起生活，便需要貿易。首先出現的貿易形式，是以物易物，例如鞋匠做鞋，換取農夫的

農作物，或是鐵匠為農夫鑄造農具，以換取食物，然後再以食物換取裁縫的衣服。 

 

但這種以物易物的交易模式，不僅浪費時間進行貨品配對，而貨品的價值亦不穩定。當貨品的種類



20140720   www.ziondaily.com 
 

 
 70 

愈多，貨品的定價便愈困難。有見及此，當希臘面對金融海嘯，經濟崩潰時，希臘社區改良以往的

以物易物系統，改以服務時間作為貿易單位。 

 

但隨著社會的進步和經濟的發展，人們就不能用以物易物的方式來解決複雜的消費模式。於是，「貨

幣」因而誕生，並成為世界交易的媒界。在過去數千年，人們也是以「黃金」、「白銀」，或「銅」等

貴金屬作為貨幣。其後，政府擁有了貴金屬儲備，並再另發鈔票，使交易更方便。到近一百年， 

人們才離開金本位。但各國卻發現，取消金本位是 Freemason（共濟會）無本生利的賺錢方式，是掠

奪各國經濟資源的手段。因此，各國又想著要歸回歸金、銀本位制度。 

 

黃金、白銀之所以於數千年來，成為交易媒界，是因為它們最具成為「貨幣」的特性。 

 

YouTube 影片： 

10 reasons why gold has been money for thousands of years. 

10 個黃金於數千年來一直作為金錢的理由 

 

1: Gold meets the basic definition of money since it has intrinsic value. 

1：黃金符合金錢的基本定義，因含內在價值 

Fiat currency or money that has nothing backing it except for a government promise has no intrinsic value other 

than the paper it’s printed on. 

除了政府承諾外，法定貨幣卻並無任何支持，除了印刷的紙張外，亦無任何內在價值。 

 

2: Gold is rare, valuable and difficult to produce. 

2：黃金是罕有、珍貴和不易生產的。 

Paper money is printed or created digitally at no or very low cost. 

紙鈔卻是藉印刷或數碼創造的，並無成本或只需非常低成本。 

 

3: Gold has been a consistent measure of value for 5,000 years and has never failed. 

3：黃金 5 千年來是量度價值的度量衡，從未失去其地位。 

Paper money loses purchasing power over time and thousands of fiat currencies have become worthless. 

紙鈔卻會隨時間失去購買力，已有數千種法定貨幣作廢。 

 

4: Gold is globally, universally accepted as money. 

4：全球普遍都接受黃金為金錢。 

Paper money is accepted according to agreements that can be breached or voided. 

紙鈔卻是建基於協議，持有人要承受違約的風險。 

 

5: Gold is a tangible asset with no counter-party risk. 

5：黃金是一種無交易對手風險的有形資產。 

Paper money is a debt instrument that remains the outstanding liability of a bank or government. 
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紙鈔卻是一種債務票據，是銀行或政府的未償債務。 

 

6: Gold has an annual rate of supply increase of approximately 2%. 

6：黃金的供應率每年上升約 2% 

The supply of paper money often increases faster than growth of the population or economy. 

紙鈔的供應卻往往比人口或經濟增長快。 

 

7: Gold is incredibly durable. Almost all of the gold ever mined still exists today. 

7：黃金極其耐用，幾乎所有開採過的黃金都仍然存在。 

Throughout history, the average life span of a fiat currency has been just 47 years. 

歷史上，法定貨幣的平均壽命卻只有 47 年。 

 

8: Governments and central banks have limited control over the price of gold. 

8：政府和央行對黃金價格的控制有限。 

The price of paper money is manipulated and controlled by central banks and governments. 

紙鈔的價值卻被央行和政府操控。 

 

9: Gold distributes wealth and financial power to its holders outside of government reach. 

9：黃金賦予持有人財富和財權，在政府所及範圍之外。 

In a fiat currency system, financial power is dominated by banks and government. 

於法定貨幣系統中，財權卻為銀行和政府把持。 

 

10: Gold is a hedge against inflation and the collapse of government or financial institutions. 

10：黃金抵消通貨膨脹、政府倒台或金融機構瓦解的損失。 

Fiat currency can become worthless due to hyper-inflation or a government’s collapse. 

法定貨幣卻可因超通脹、政府倒台而變得一文不值。 

 

Gold has been money for 5,000 years and will be for 5,000 more. 

黃金已作金錢達 5 千年，未來 5 千年亦是。 

 

可是，人們一旦發現，原來黃金的蘊藏量竟如沙土一樣多，黃金就會頓時失去上述所談及，作為「貨

幣」的種種功能。亦因此，黃金可在一夜之間失去所有價值。這會帶來一連串的連鎖反應，那些使

用美金作為儲備的國家，會因為美金變成廢紙，令他們失去所有儲備。但當他們將儲備轉為黃金，

使用金本位後，若果黃金變成沙土，他們的儲備又會再一次變成全無價值。 

 

這不僅會導致經濟混亂、崩潰、政府破產、人民經濟損失，而且人民也會對經濟系統喪失信心，而

不能再作正常買賣。唯一的方法，是各國另尋一種新貨幣，讓整個經濟系統重建。那時，666 系統就

能夠成為共濟會演釋問題後的最終答案。 
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為甚麼如此明顯，那麼容易被人發現和知道他們的金磚全部是鎢呢？因全部都是一場戲，而這場戲，

其實於一個世紀前已經預備好了。所以，我曾經分享關於免費能源的時候，讓大家知道金的存量是

很多的。並且，美國可以取得上億噸的金，隨時拿回地球。因為美國的科技一早已經達到這水平。 

 

事實上，所有真正厲害的洩密者（whistleblower），他們一定告訴你，美國於火星其實是有一個秘密

基地，她根本不需要放置「好奇號」於火星進行探索，所以，那段影片一定是虛構的。 

 

好了﹗最後我想每人也和三個人說︰「金子、銀子都要運進神的家﹗」 

 

 

 

阿們﹗感謝主﹗ 

最後，我們學習到任何事情，一起歡呼鼓掌，去感謝神。 

 

─ 完 ─ 


